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A metalúrgica “Brasi-
lata” vai expandir seu
parque industrial e irá
gerar cerca de 200 em-
pregos diretos em Barra
do Piraí. Após oito meses
da inauguração da uni-
dade no Complexo da Ca-
lifór nia, a metalúrgica
contará com um novo
parque industrial, que
está sendo construído às
margens da Rodovia Lú-
cio Meira, BR-393, no

Com o empate em 2

a 2 com o Botafogo, no

último sábado, dia 10,

o Voltaço garantiu a

vaga para as semifi-

nais do Campeonato

Carioca com duas ro-

dadas de antecedência.

Além da classificação,

o time segue invicto

no Raulino de Oliveira

e assumiu a liderança

da competição, com

uma partida a mais

que Flamengo, o se-

gundo colocado. Neto

Colucci fez questão de

celebrar e dividir a

classificação com todos

no Esquadrão de Aço.

“Sentimento de dever

cumprido”, disse.
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Mais 17 mortes por Co-
vid-19 são confirmadas em
Volta Redonda, chegando
ao total de 640, desde o iní-
cio da pandemia. Os núme-
ros foram divulgados pela
prefeitura na tarde desta
segunda-feira, dia 12. A
ocupação dos leitos de
UTI´s (Unidade de Trata-

Uma parceria entre a
Guarda Municipal (GMVR)
e o Corpo de Bombeiros foi
feita para orientar a popu-
lação sobre os cuidados de
saúde necessários para
combater a disseminação
do novo coronavírus. Um
carro dos bombeiros está
percorrendo Volta Redonda
com mensagens de apelo
para que seja feito o dis-
tanciamento social e as
máscaras sejam usadas.
Eles já foram às feiras li-
vres do Aterrado e da Vila
Santa Cecília no fim de se-
mana. A Guarda distribuiu
máscaras e panfletos infor-
mativos.
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A Receita Federal pu-
blicou no Diário Oficial
da União (DOU) de segun-
da-feira (12), o adiamento
do prazo de entrega da de-
claração do Imposto de
Renda 2021 para 31 de
maio. Antes, o calendário
tinha término em 30 de
abril. Este acréscimo de
um mês, de acordo com o

Cinco pessoas, entre
elas, uma criança, fica-
ram feridas na noite de
sábado, dia 10, após coli-
são frontal entre um
VW/Gol e um Fiat/Siena,
no km 317 da Dutra, pista

Policiais militares do
28º Batalhão apreenderam
na manhã desta segunda-
feira (12), 59 pinos de coca-
ína, de R$ 10; 100 pedras
de crack, de R$ 10; duas
baterias de rádio e uma
gandola militar, em Volta
Redonda, após dois suspei-

Expansão de metalúrgica
gera 200 empregos diretos

Brasilata irá expandir parque industrial que fica às margens da BR-393, no ‘Condomínio Industrial de Dorândia’
chamado “Condomínio
Industrial de Dorândia”.
O projeto permite ainda
uma futura expansão de
mais 8 mil m² (metros
quadrados). Segundo a
área técnica da Brasilata,
a planta permitirá a ex-
pansão das operações da
empresa no estado do Rio
de Janeiro, atualmente
realizadas na unidade no
distrito da California.
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Voltaço já está com vaga
na semifinal do Carioca

Caique Coufal

Voltaço segue invicto no
Raulino de Oliveira e
assume liderança do
Campeonato Carioca

Bombeiros saem às ruas para
orientar sobre Covid-19

Bombeiros e guardas
municipais orientam

população sobre medidas
sanitárias para conter o

avanço da Covid-19

Secom PMVR

ITATIAIA

Cinco ficam feridos em acidente na Via Dutra
marginal, em Itatiaia. Se-
gundo agentes da Polícia
Rodoviária Federal
(PRF), no VW/Gol havia
um homem, de 25 anos e
mulher de 22 anos. O
condutor do Gol sofreu

Suspeitos de tráfico
fogem no Candelária

tos, não identificados,
abandonarem todo materi-
al dentro de um condomí-
nio localizado na Avenida
Francisco Torres, no bair-
ro Candelária. A ocorrên-
cia foi encaminhada para
a 93ª DP.
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VR chega a 640
mortes por Covid-19

mento Intensivo)  na rede
pública chega a 93,5%, en-
quanto a taxa de leitos clí-
nicos está em 66,1%.  Na
rede privada, os hospitais
têm 46,5% de leitos clíni-
cos ocupados e a taxa nas
UTI´s chega a 67% de ocu-
pação.
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Prazo de entrega do IR
é prorrogado até maio

órgão do Ministério da
Economia, acontece para
“suavizar os efeitos da
pandemia”. A informação
também consta no site
oficial da entidade. Este é
o segundo ano consecuti-
vo que a Receita adia a
data final para prestação
de contas ao Fisco.
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ferimentos leves e a pas-
sageira se feriu grave-
mente. Já no Fiat/Siena
havia um homem, de 47
anos, a esposa de 44 e a
filha do casal, de 6 anos.
De acordo com a PRF, o

casal sofreu ferimentos
leves e a criança ficou
gravemente ferida. As ví-
timas foram encaminha-
das ao Hospital de Emer-
gência de Resende.
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Cabotagem e estaleiros

José Maurício de Barcellos

Pelo território livre
da rede mundial de
computadores transita
um conjunto de cenas
tiradas de muitos ví-
deos, filmados pelo
Brasil inteiro, que re-
velam um sem-número
de agressões, brutali-
dades e abusos por
parte de agentes da
fiscalização dos esta-
dos e de municípios,
contra homens, mu-
lheres, crianças e ido-
sos, muitos dos quais
vêm a falecer na hora
do ato furioso, porque
simplesmente insis-
tem em desobedecer à
ordem de ficar em
casa. Em todas as ce-
nas a que assisti, os
trabalhadores grita-
vam desesperados, an-
tes de sucumbir, di-
zendo que estavam ali
trabalhando e que ti-
nham fome.

Tudo é tão revol-
tante que, se alguém
com um pouco de san-
gue nas veias presen-
cia uma violência des-
sa ordem pode, se to-
mado por grave priva-
ção de sentidos, ficar
a um passo de fulmi-
nar ou de pôr a ferros
os covardes agresso-
res. Esses fatos estão
se sucedendo diaria-
mente e, a meu sentir,
são os mais fortes in-
dicadores de uma gra-
ve revolta popular ou
de uma sangrenta
guerra civil que eclo-
dirá. A conferir.

Tenho ouvido com
grande constância a
advertência do Presi-
dente da República no
sentido de que o nos-
so povo está no limite
de sua tolerância, dei-
xando explícito que
um pai de família que
vê seus filhos com
fome em casa é capaz
de tudo e de muito
mais. Todavia, nada
parece sensibilizar os
governadores, os pre-
feitos e a vermelhada
amaldiçoada que vem
se valendo do flagelo
imposto pelo vírus
chinês para tentar
destruir Bolsonaro e
sua família. É só nis-
to que pensam.

Depois que se tor-
nou pública a frustra-
da tentativa de golpe-
ar o Presidente Bolso-
naro, a coisa toda está
tomando proporções
gigantescas e, inobs-
tante já ter ficado evi-
denciado que o “encla-
usuramento” das pes-
soas só faz agravar a
pandemia do “corona
vírus”, a esquerda de-
linquente insiste nis-
to, convicta de que,
desta forma, poderá
quebrar o Brasil e se
livrar do Capitão. São
constantes e desaver-
gonhados os movi-
mentos para se fomen-
tar o caos. Ainda um
dia desses recebi, tam-
bém pelas redes, um

Os cães ladram...
manifesto assinado por
um picareta “uspiniano”
que se diz cientista de
não sei das quantas pe-
dindo para aos incautos
e a petralhada de um
modo geral que assine
um manifesto destinado
a trancafiar o Brasil in-
teiro, por três semanas,
neste mês de abril de
2021. Quem promove o
estelionato sanitário é o
tal de Dr. Miguel Nicole-
lis, o mesmo em cuja
cola o Tribunal de Con-
tas da União já andou
no tempo da “Anta Guer-
rilheira” em face da mal-
versação de 57 milhões
de reais gastos em um
mirabolante projeto cien-
tífico. Somente não sei
onde anda o tal “Misté-
rio Público” que não
processa essa gente, por
crime contra a economia
ou contra os direitos
fundamentais do cidadão.

Neste mesmo diapasão
acrescento que as torpes
tentativas de desestabili-
zar o País não pararam
um dia sequer e a extre-
ma imprensa, como sem-
pre se destaca na divul-
gação de tudo, isto sem
falar na ação solerte e
deletéria da esquerda
malograda que se homi-
zia na pele dos críticos
do bem. Ouvi dizer, por
exemplo, que certo ex-
guerrilheiro gay, famoso
por suas sunguinhas de
crochê cor de rosa, disse
em sua coluna em um
jornal da “Goebells” que:
“[...] o que podemos fazer
é prosseguir isolando
Bolsonaro para derrubá-
lo no momento em que
for possível, ainda que
isso só possa acontecer
em 22. E julgá-lo também
por sua incompetência
assassina, quando for
possível e tivermos força
para que a Justiça não
falhe”.

Com a caveira de
quem se levantou da
tumba para assombrar
os patriotas, a múmia do
faraó vermelho, FHC
Único e Derradeiro, sur-
giu para, mais uma vez,
afagar o “Ogro de Gara-
nhuns” -a quem descara-
damente chama de “inte-
lectual público” - na ten-
tativa de se unir àquele
“pus da humanidade”
que pensa que terá os
seus direitos políticos
restabelecidos. Taí uma
situação de fato em que
gostaria ver o plenário
do STF desafiar o povão
e ainda assim permane-
cer incólume. Eu pessoal-
mente duvido.

Continuando. Depois
de tudo que o Brasil e o
mundo viram provado
contra o tal indivíduo, o
mesmo “DR. Seboso” - de
que fala com muita gra-
ça uma brava jornalista
mineira sem papas na
língua – vociferou pelas
páginas de um folhetim
vulgar o que se segue:
“Não vejo motivo para o
impeachment de Bolsona-
ro. Ele não perdeu o
apoio das classes domi-
nantes. Os interesses do-

minantes se acomodam
sempre. É melhor aguen-
tar Bolsonaro agora e
preparar candidatos. Bol-
sonaro é pior do que go-
vernos petistas” e diz
que votaria em Lula em
2022 contra Bolsonaro.
Quando digo que o finó-
rio FHC é muitas vezes
mais nocivo do que
Lula, ainda tem quem
faça beicinho.

Somente não sei no
que se embasam os Con-
tras para sonhar com
uma vitória do PT nas
urnas. A popularidade
do Presidente cresce sem
parar e as ruas deixam
claro tudo isso a todo
instante. Um recente le-
vantamento da empresa
Paraná Pesquisa – a úni-
ca empresa de pesquisa
de opinião com credibili-
dade no País - mostra
que o presidente Jair
Bolsonaro lidera as in-
tenções de voto para a
disputa à Presidência da
República nas eleições de
2022. O atual chefe do
Executivo está na frente
em todos os cenários de
1º turno, com percentu-
ais que variam de 31,9%
a 37,6%%. Os dados indi-
cam que as críticas à
gestão do atual mandatá-
rio frente à crise da co-
vid-19 não tiveram im-
pacto sobre a competiti-
vidade do presidente em
termos eleitorais.

Esta é a realidade e
assim será até as elei-
ções de 2022. Isto só se
dá porque enquanto a
turma que há um ano
vive das mortes e dos de-
funtos para manter suas
vidas de fausto e de pri-
vilégios se esfalfa para
isolar o Capitão como
disse o idiota do Gabeira
- a rameira - Bolsonaro e
sua equipe, juntamente
com as Forças Armadas,
lutavam noite dia para
lograr em breve vacinar
a população inteira e
ainda fabricar e vender
vacinas de altíssima qua-
lidade para abastecer o
mundo.

“Enquanto ladram os
cães” - como dizia o ve-
lho Ibrahim Sued – o
Brasil avança e progride
porque tem uma equipe
de ministros jamais vis-
ta nas últimas três déca-
das e dentre ela está o
jovem e ousado Tarcísio
de Freitas, que acaba de
dar um show na área de
aeroportos.

Diz a Agência Brasil
que o governo da União
vai arrecadar 3,3 bilhões
com o resultado dos lei-
lões para concessão de 22
aeroportos encerrados
neste dia 07 de março em
São Paulo. O ágio, dife-
rença entre o mínimo fi-
xado pelo governo e a
soma dos lances vencedo-
res, foi de 3.822%. O mi-
nistro da Infraestrutura,
Tarcísio Gomes de Frei-
tas, comemorou “com
muita força e garra” o
resultado. “Foi um movi-
mento de ousadia, muita
gente disse que éramos
loucos em licitar aeropor-

tos no meio da maior
crise do setor. Mas vi-
mos a oportunidade”,
afirmou. A cena do
Ministro despedaçan-
do o suporte do marte-
lo dos leilões ao encer-
rar o pregão viralizou
na web.

O valor total de in-
vestimento estimado
pelo governo com as
concessões é de R$ 6,1
bilhões. A Companhia
de Participações e
Concessões (CPC), do
Grupo CCR, levou
dois dos três blocos
leiloados. Ficou com o
bloco Sul, composto
por nove aeroportos,
entre eles Curitiba e
Foz do Iguaçu (PR),
arrematado por R$
2,128 bilhões - ágio
de 1.500%. A CPC
também arrematou o
bloco Central, com
seis aeroportos do
Centro-Oeste e Nor-
deste, por R$ 754 mi-
lhões - ágio de 9.000%.
Já o bloco Norte, que
inclui o terminal de
Manaus, foi arremata-
do pelo grupo francês
Aeroportos Vinci, por
R$ 420 milhões - ágio
de 778%.

Os certames fazem
parte da Infra Week,
semana dedicada pelo
Ministério da Infraes-
trutura à realização
de leilões para a con-
cessão de 22 aeropor-
tos, cinco portos e
uma ferrovia. Os lei-
lões vão continuar du-
rante esta semana. Se-
gundo a Agência Naci-
onal de Aviação Civil
(Anac), os três blocos
de aeroportos respon-
dem, em condições
normais, a 11% do to-
tal do tráfego de passa-
geiros do país, o equi-
valente a 24 milhões
de pessoas por ano.

Também poderia
comentar aqui as tar-
dias bazófias do Man-
darim de Collor, Mar-
co Aurélio, brandidas
em recente entrevista
na CNN-Brasil que, de-
corridos sete dias da
reforma ministerial,
tomou coragem para
detratar as mudanças
no Ministério da Defe-
sa e no Alto Comando
das Forças Armadas,
insinuando publica-
mente, de forma amea-
çadora, que todas
aquelas nomeações es-
tariam debaixo do que
chamou do “terrível
poder do STF”. O Bra-
sil dos “Tarcísios de
Freitas” não é o dos
energúmenos “Marcos
Aurélios” da vida. Pre-
firo invocar novamen-
te o velho colunista
social do passado e
responder com o seu
bordão de sempre: “Os
cães ladram e a cara-
vana passa”.

José MaurícioJosé MaurícioJosé MaurícioJosé MaurícioJosé Maurício
de Barcellos,de Barcellos,de Barcellos,de Barcellos,de Barcellos,

ex Consultor Jurídico da
CPRM-MME, é advogado.
(E-mail: bppconsultores@uol.co.br).

Objetivo
“O nosso objetivo é

contribuir para que a na-
vegação de cabotagem
possa gerar empregos
para os brasileiros, para
os fluminenses e gerar de-
mandas para os estalei-
ros fluminenses. É neces-
sário resgatar a impor-
tância da indústria naval,
principalmente para o Es-
tado do Rio de Janeiro,
pois o setor impacta dire-
tamente na nossa econo-
mia. O senador Nelson
Trad se colocou à disposi-
ção para escutar suges-
tões que possam acres-
centar positivamente ao
projeto e nós queremos
contribuir, de forma que
valorize a indústria e a
mão de obra brasileira”,
afirmou a presidente da
Comissão, deputada Cé-
lia Jordão (Patriota).

Emendas
Os parlamentares inte-

grantes do colegiado afir-
maram que vão elaborar
sugestões de emendas até
a próxima sexta-feira
para que sejam enviadas
oficialmente ao senador.

Economia
O senador Nelson

Trad também ressaltou a
importância do setor
para a economia nacio-
nal: “Esse é um assunto
sensível, porque mexe
com o mercado e com di-
versos setores importan-
tes para a nossa econo-
mia. Ainda estamos ela-
borando o relatório, pois
só no último fim de sema-
na o projeto recebeu mais
42 emendas e diversas su-
gestões. Por isso, é im-
portante estabelecer uma
interlocução com o Minis-
tério da Infraestrutura e
com os demais senadores
envolvidos na tramitação
desse projeto.”

Preços
Durante a audiência,

também foi discutida a
questão da diferença de
preços dos produtos do
setor naval (plataformas,
embarcações, entre ou-
tros) fabricados no Brasil
e no exterior. O texto do
projeto possui emendas
com objetivo de preservar
a indústria naval brasilei-
ra e prevê que a tripula-
ção seja composta por
dois terços de brasileiros.
Sobre o assunto, o depu-
tado Waldeck Carneiro
(PT) comentou que, em
janeiro, participou de
uma reunião com o presi-
dente da Petrobras em
que foi tratada a impor-
tância da empresa reto-
mar a preocupação com o
setor naval brasileiro.

Preço oculto
“Entendemos que a

aquisição de bens através
da indústria naval estran-
geira seja mais vantajosa

A deputada estadual Célia Jordão (Patriota) par-
ticipou de um debate na Alerj sobe um tema que
pode ajudar na retomada de atividades da indústria
naval, uma das principais geradoras de emprego e
renda de Angra dos Reis: a navegação de cabota-
gem, que é feita ao longo do litoral.

� � �

A importância do setor de cabotagem para a va-
lorização de mão de obra e produtos nacionais foi
discutida durante reunião da Comissão Especial de
Indústria Naval, Offshore e do Setor de Petróleo e
Gás, da Assembleia Legislativa do Estado do Rio de
Janeiro (Alerj), por meio de videoconferência reali-
zada nesta segunda-feira (12/04).
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A audiência contou com a presença do senador
Nelson Trad (PSD-MS), relator do projeto de lei 4.199/
2020, que está em tramitação no Senado Federal.

� � �

O PL cria o Programa de Estímulo ao Transpor-
te por Cabotagem (BR do Mar).

para a Petrobras, do pon-
to de vista do preço final.
Entretanto, há um preço
oculto, não dimensionável
materialmente pela mate-
mática, que é o impacto
de fortalecer o setor in-
dustrial brasileiro, que é
o emprego, a geração de
renda para a população
brasileira. Por isso, acho
importante ter uma polí-
tica de fomento para a ca-
botagem, pois apenas cer-
ca de 11% das cargas bra-
sileiras são transporta-
das por vias marítimas
ou fluviais. Esse progra-
ma precisa dar ênfase
para a navegação de cabo-
tagem brasileira”, desta-
cou o parlamentar. Os de-
putados Rubens Bomtem-
po (PSB) e Felipe Peixoto
(PSD) também participa-
ram da reunião.

Royalties
A Comissão Parlamen-

tar de Inquérito (CPI) da
Assembleia Legislativa
do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj) que investi-
ga queda na arrecadação
do estado de receitas
compensatórias da explo-
ração de petróleo e gás se
reuniu, nesta segunda-
feira (12/04), de forma re-
mota. Os deputados co-
braram da Agência Naci-
onal do Petróleo, Gás Na-
tural e Biocombustíveis
(ANP) detalhamento dos
dados sobre as deduções
(compensação por inves-
timentos) realizadas pe-
las empresas explorado-
ras do setor. Também foi
pedido ao órgão mais ra-
pidez na conclusão do
acordo de cooperação
com a Secretaria estadu-
al de Fazenda (Sefaz), o
que é visto como funda-
mental para maior efici-
ência na fiscalização des-
tas deduções.

Recomendação
Presidente da CPI, o

deputado Luiz Paulo (Ci-
dadania) lembrou que
uma das recomendações
da CPI da Crise Fiscal,
realizada há 2 anos, foi a
celebração deste acordo.
Na época, o secretario de
fazenda enviou oficio à
ANP e, o atual secretario
de Fazenda fez o mesmo,
mas até hoje ele não foi
assinado.

Cobrança
Uma indicação recen-

te do vereador Renan
Marassi (PL) solicita à
Prefeitura o pagamento
de adicional de insalu-
bridade de 40% aos fun-
cionários do Hospital
Henrique Sérgio Grego-
ri. O parlamentar argu-
menta que, embora a
medida seja prevista na
Consolidação das Leis
do Trabalho (CLT), os
profissionais da insti-
tuição estão recebendo
apenas o equivalente a
20% do que têm direito.
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Volta Redonda

O prefeito de Volta
Redonda, Antônio Fran-
cisco Neto (DEM), deve
baixar nesta terça-feira
(13) um novo decreto
com medidas de comba-
te à pandemia de Covid-
19. A expectativa, segun-
do fontes do DIÁRIO
DO VALE, é que haja
alguma flexibilização
em relação ao que vigo-
ra atualmente, devido à
saída do município e de
cidades vizinhas do ní-
vel de alerta roxo – o
mais grave na classifi-
cação de risco – para o
vermelho. Provavelmen-
te, os horários de algu-

Barra Mansa

O CitVale (instância de
governança regional do tu-
rismo no Vale do Café)
promoveu uma reunião or-
dinária de forma virtual
com representantes do se-
tor de turismo dos 15 mu-
nicípios Vassouras, Valen-
ça, Rio das Flores, Mendes,
Engenheiro Paulo de Fron-
tin, Miguel Pereira, Paty
do Alferes, Paracambi, Pi-
raí, Barra do Piraí, Paraí-
ba do Sul, Pinheiral, Volta
Redonda, Barra Mansa e
Rio Claro), que compõem a
instituição para debater te-
mas fundamentais para a
retomada das atividades
turísticas na região e, prin-
cipalmente as orientações
acerca da atualização do
mapa do turismo Brasilei-
ro.

De acordo com a presi-
dente do CitVale, Bhela
Santos, apesar da pande-
mia, as discussões sobre
as atividades do setor tu-
rismo precisam ser reto-
madas.

– Nosso intuito é estru-
turar e fortalecer cada vez
mais a área do turismo
como fonte geradora de
emprego e de fomento à
economia. Com a crise
provocada pelo Coronaví-
rus também se faz necessá-
ria a prioridade de ações
conjuntas que possibilitem,
em breve, o retorno das
atividades de maneira se-
gura – destacou.

O presidente da Turis-
Rio, Sérgio Ricardo Almei-
da, participou do encontro
e disse que a crise humani-
tária será superada confor-

Angra dos Reis

A Prefeitura de Angra
dos Reis entregou, no
início da tarde desta se-
gunda-feira (12), os docu-
mentos necessários para
que os convênios com o
Governo do Estado, atra-
vés do Departamento de
Estradas de Rodagem
(DER), sejam firmados.

A parceria, no valor
de R$ 5 milhões, inclui
insumos para a recupe-
ração de vias públicas,
beneficiando a mobilida-
de urbana.

O material técnico foi
entregue pelos secretári-
os Tiago Scatulino (De-
senvolvimento Urbano) e
Alan Bernardo (Obras)
ao vice-presidente do
DER-RJ, Cleidson Sam-
paio Bitencourt.

Redução na classificação de risco deve
levar decreto mais flexível em Volta Redonda
Texto será discutido com MPRJ e com prefeitos de cidades vizinhas, para evitar judicialização e medidas discrepantes

mas atividades serão es-
tendidos.

A proposta está sendo
discutida entre prefeitos
e deve ser levada ao MP
antes de ser validada. A
intenção é evitar que
haja medidas diferentes
tomadas em municípios
vizinhos e, também, que
não haja judicialização
do caso.

Atualmente, o decreto
em vigor é o de número
16.639, que foi baixado na
sexta-feira (09). Além de
manter os horários de
funcionamento decreta-
dos anteriormente, ele
autoriza os clubes sociais
a  funcionarem das 06 às
17 horas.

Expectativa é que Neto baixe novo decreto nesta terça

Arquivo)

Os horários de funcionamento
Atividades essenciais de funcionamento contínuo- Horário de funcionamento: 00h00 às 23h59

• Unidades de Saúde em Geral;
• Clínicas e consultórios médicos e odontológicos;
• Laboratórios e unidades farmacêuticas;
• Clínicas veterinárias;
• Postos de Combustíveis e suas lojas de conveniências;
• Comércio de produtos farmacêuticos;
• Comércio da Construção Civil, ferragens, madeireiras, serralherias, pinturas e afins
• Comércio atacadista;
• Atividades industriais de funcionamento contínuo (CSN e outras que possuam equipamentos que não po-
dem ser desligados);
• Serviços Industriais de Utilidade Pública;

Serviços – Horário de funcionamento: 10:00h às 18:00h

• Serviços em Geral;
• Atividades gráficas, Atividades financeiras (exceto bancos), seguros e serviços relacionados;
• Atividades imobiliárias;
• Atividades jurídicas, de contabilidade e de auditoria;
• Atividades de empresas, de consultoria e de gestão empresarial;
• Atividades de arquitetura e engenharia;
• Atividades de publicidade e comunicação;
• Atividades administrativas e serviços complementares; lotéricas e correspondentes bancárias
• Salão de beleza e congêneres.
• Serviços de Corte e Costura;
• Atividades de lavanderias, tinturarias e toalheiros

Comércio varejista, exceto shoppings centers/centros comerciais e supermercados/congêneres:
Horário de funcionamento de Segunda a Sexta de 10:00h as 19:00h e Sábado de 09:00h às 13:00h

• Comércio varejista em geral;
• Comércio de combustíveis e lubrificantes, exceto Postos de Combustíveis;
• Atividades da cadeia automobilística: oficinas, mecânicas, lanternagem, pintura e afins;
• Bancas de jornais e revistas;
• Comércio especializado em produtos naturais, suplementos e fórmulas
• Alimentares;
• Demais estabelecimentos não previstos nos Anexos I e II

Supermercados e congêneres: Horário de funcionamento: 08h às 22h

• Supermercados
• Hortifrutigranjeiro;
• Minimercados;
• Mercearias;
• Açougues;
• Peixarias;
• Padarias;
• Lojas de panificados

Academias de  ginástica e afins. Horários de funcionamento: 06:00 h às 22:00 h

• Academias de ginástica;
• Serviços de personal trainer
• Boxes de crossfit;
• Estúdios de pilates;
• Demais atividades congêneres

Angra dos Reis
entrega documentação

de convênio para
recapeamento de estradas

– Um convênio vai pos-
sibilitar o recapeamento
da Estrada Angra Getu-
lândia, do Centro até o
trevo da Ribeira, na Japu-
íba, e o outro, o recapea-
mento da Estrada do Con-
torno. Os documentos fo-
ram protocolados hoje e a
expectativa é que entre 30
e 60 dias tenhamos o con-
vênio firmado para inici-
ar as obras. Este será um
ganho muito importante
para a nossa cidade – in-
formou o secretário-execu-
tivo de Obras, Alan Ber-
nardo.

Paralelo a isso, a prefei-
tura já está licitando o
complemento dessas obras,
já que enquanto o Estado
fornecerá os insumos, o
Município terá que provi-
denciar transporte, usina-
gem e demais serviços.

Equipe da prefeitura de Angra dos Reis entregou documentos para
formalizar convênio

PMAR

CitVale debate ações estratégicas
para retomada do turismo na região

me o avanço da vacinação.
– Quando toda essa situa-

ção passar, é fato que tere-
mos uma demanda reprimi-
da de pessoas ávidas por vi-
ajar. Precisamos organizar
as atividades, inclusive com
roteiros e produtos integra-
dos destinados aos agentes
de viagens e aos turistas.
Será uma grande oportuni-
dade para a nossa região e o
Estado do Rio, até porque,
acredito que o turismo inter-
nacional ainda levará um
pouco mais de tempo para
ser retomado – ponderou.

Além do presidente da
TurisRio, participaram da
reunião a diretora de Gestão
e Desenvolvimento da Setur
e Interlocutora do Ministério
do Turismo, Valéria Lima; o
coordenador ABIH RJ Interi-
or, Alexandre Moraes; a Pre-
sidente da IGR Caminhos
Coloniais, Juliana Massi; a

presidente da IGR Baixada
Verde e vice presidente do
FEST RJ (Fórum Estadual
de Secretários de Turismo
RJ), Mirian Rodrigues e o
coordenador do Cicloturis-
mo Projeto Líder, Evandro
Glória.

Durante o encontro, fo-
ram abordados os seguintes
assuntos: a realização de um
Programa de Capacitação
para Excelência em Gestão
do Turismo Fluminense, o
andamento de ações para o
Mapa do Turismo Brasileiro
2021/informe da situação de
cada Secretaria Municipal,
além das tarefas que já po-
dem ser executadas por cada
município, a importância do
PPA para o município, dos
Conselhos Municipais de Tu-
rismo e Plano de Ações para
2021 e 2022.

Também fizeram parte
do ciclo de debates assuntos

como as orientações sobre o
Cadastur, sistema de cadas-
tro de pessoas físicas e jurí-
dicas que atuam no setor de
turismo, formalizando e le-
galizando estes prestadores
de serviços junto ao Ministé-
rio de Turismo. Foi detalha-
do ainda sobre o Fungetur,
que é uma linha de crédito
de Capital de Giro destinada
às empresas do setor do tu-
rismo, com limite de financi-
amento de até R$30 milhões
e o prazo para pagar é de
até 60 meses, incluindo ca-
rência de até 12 meses.

Por fim, foram debatidos
sobre o acesso ao crédito
através da AgeRio, a elabo-
ração do Plano Municipal de
Turismo, sinalização turísti-
ca, calendário de reuniões
do CitVale e a apresentação
Cicloturismo – Projeto Líder
Apresentação ABIH RJ Inte-
rior.

Encontro virtual discutiu rumos do turismo na região

PMBM
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE ADIAMENTO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 004/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS
FUNERÁRIOS E FORNECIMENTO DE URNAS
INFORMAÇÕES: Fica Adiado Pregão Presencial  “  SINE DIE “.

Quatis, 12 de abril de 2021
Fernando Castelhano Fuentes

Pregoeiro

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 044/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA EM SERVIÇOS DE
CONFECÇÃO E INSTALAÇÃO DE GRADES E PORTÕES.
Início do recebimento das propostas: 19/04/2021 às 17h30 Encerramento
de recebimento: 29/04/2021 às 09h00 - Abertura: 29/04/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 29/04/2021 às 09h30.
CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 003/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO COMPLEMENTAR DE ESTABELECIMENTOS
INTERESSADOS NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS EM EXAMES
CITOPATOLÓGICOS
DATA/HORA/LOCAL: 03/05/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM
DO TRANSPORTE – SENAT

UNIDADE B Nº 53
 AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO

 CONCORRÊNCIA Nº 0003/2021

O Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte – SENAT torna público
a homologação e adjudicação da concorrência nº 0003/2021, cujo objeto é
contratação de empresa especializada em serviços gráficos, conforme Edital
e seus Anexos, em favor da empresa Info Direct Comercial Ltda (CNPJ:
12.959.463/0001-64) no valor total de R$ 3.975,00 (Três Mil Novecentos e
Setenta e Cinco reais).

 Matheus de Freitas Ferreira
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

Volta Redonda

Policiais militares do
28º Batalhão apreenderam
na manhã desta segunda-
feira (12), 59 pinos de coca-
ína, de R$ 10; 100 pedras
de crack, de R$ 10; duas
baterias de rádio e uma
gandola militar, em Volta
Redonda, após dois suspei-
tos, não identificados,
abandonarem todo materi-
al dentro de um condomí-
nio localizado na Avenida
Francisco Torres, no bair-
ro Candelária. A ação deu
um prejuízo de R$ 1.590,00
ao tráfico de drogas. A
ocorrência foi encaminha-
da para 93ª DP.

De acordo com a PM,
todo material apreendido
foi abandonado pelos sus-
peitos, que fugiram ao no-
tarem a presença da Polí-
cia Militar no endereço,
durante patrulhamento.

Outro Caso

Outra ocorrência foi re-

Barra Mansa

Um homem, considera-
do foragido da Justiça,
suspeito de matar a mu-
lher no bairro Cantagalo,
em Três Rios, no dia 1º de
abril, foi preso pela Polí-
cia Militar no último do-
mingo (11), no bairro Sau-
dade, em Barra Mansa.
Ele foi encaminhado para
90ª DP.

Itatiaia

Cinco pessoas, entre
elas, uma criança, ficaram
feridas na noite de sábado,
dia 10, após colisão frontal
entre um VW/Gol e um
Fiat/Siena, no km 317 da
Dutra, pista marginal, em
Itatiaia. Segundo agentes
da Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF), no VW/Gol ha-
via um homem, de 25 anos
e mulher de 22 anos. O
condutor do Gol sofreu feri-
mentos leves e a passageira
se feriu gravemente. Já no
Fiat/Siena havia um ho-
mem, de 47 anos, a esposa

Barra do Piraí

Policiais militares do
10º Batalhão apreenderam
no domingo, dia 11, dez pi-
nos de cocaína e quinze ti-
ras de maconha, dentro de
um conjunto habitacional,
no bairro Vale do Ipiranga,
em Barra do Piraí. O mate-
rial foi entregue na 88º DP.

De acordo com a PM,
que fazia patrulhamento
pelo local, o material foi
encontrado após dois sus-
peitos fugirem em direção
a um morro, ao notarem a
presença da Polícia Militar.
Ninguém foi preso.

Outro caso

Um homem, de 23 anos,
com vasta ficha criminal,
também foi preso por poli-
ciais do 10º Batalhão no
fim de semana, em Barra
do Piraí, suspeito de tráfi-
co de drogas. Com ele, se-
gundo a PM, foram apre-
endidos 12 pinos de cocaí-
na e 24 tiras de maconha
na Rua Franklin de Mora-

Porto Real

Um homem, de 44 anos,
foi morto a tiros na tarde de
sábado (10), em Porto Real.
Os Policiais Militares do
37°BPM foram até a Rua 13,
no bairro Freitas Soares,

PM apreende material do tráfico após
fuga de suspeitos no bairro Candelária

Foram encontrados pinos de cocaína, pedras de crack, baterias de rádio e uma gandola militar

gistrada em Volta Redon-
da envolvendo tráfico de
drogas. Um jovem, de 18
anos, foi preso pela PM
após ser flagrado com 79
pinos de cocaína de R$ 5;
16 pinos de cocaína de R$
10; 30 pinos de cocaína de
R$ 20; 46 pedaços de maco-
nha de R$ 10; R$ 71 em es-
pécie; dois celulares e um
rádio comunicador, na Rua
Teresópolis, no bairro Si-
derlândia. A ocorrência
também foi encaminhada
para 93ª DP. A apreensão
deu um prejuízo de R$
1.686 ao tráfico.

De acordo com PMs do
28º Batalhão, o jovem foi
cercado pela equipe do
GAT I da PM após atitude
suspeita. Todo material
foi encontrado dentro de
uma mochila, em posse
do suspeito; posterior-
mente encaminhado à de-
legacia de Volta Redonda,
onde foi autuado por trá-
fico de drogas. Ele perma-
nece preso, à disposição
da Justiça. Material apreendido foi entregue na 93ª DP

PM

Vasto material do
tráfico foi apreendido
pela Polícia Militar na
noite de sábado, dia 10,
em Barra Mansa. PMs
do 28º Batalhão encon-
traram 400 pinos para
acondicionar cocaína;
uma trouxinha de ma-
conha; 5 munições ca-
libre 38; um rádio
transmissor e uma
base de rádio, na Rua
Sebastião Dias dos
Santos, no bairro Vila
Maria, em Barra Man-
sa, após fuga de suspei-
to de tráfico. Todo ma-
terial foi entregue na
90ª DP.

De acordo com os
militares, a ação foi

Em Barra Mansa drogas são apreendidas no bairro Vila Maria
possível após denúncia de
tráfico dando conta que
um homem, não identifica-
do, estaria armado e ven-
dia drogas no endereço.
Ao notar a presença da vi-
atura, o suspeito fugiu e
deixou parte do material
para trás.

Durante a fuga, o ho-
mem deixou uma ‘trilha’
de pinos de cocaína e mu-
nições no chão de um
beco que dá acesso à vári-
os imóveis. Ele conseguiu
entrar em uma residência
e, em dado momento, dei-
xou o restante do material
no interior do imóvel e
pulou uma janela, não
sendo mais visto. Nenhu-
ma testemunha quis se

manifestar, segundo a PM.

Mais apreensão

Ainda em Barra Man-
sa, um jovem, de 17 anos,
foi flagrado com 21 trouxi-
nhas de maconha, uma pe-
dra de crack e R$ 80 em
espécie, na Rua São José,
na Vila Coringa. Os PMs
relataram que a ação foi
possível após denúncia de
tráfico, com informações
sobre as características do
suspeito. Cientes, a PM se
deslocou até o endereço
pela linha férrea e, duran-
te abordagem em momen-
to oportuno, encontrou
todo material com o sus-
peito; autuado por tráfico

de drogas associação ao
tráfico.

Em outra ocorrência,
a PM prendeu dois ho-
mens, de 27 e 32 anos,
flagrados com 19 pinos
de cocaína, dois peda-
ços de maconha e
R$1.850,00 em espécie,
durante abordagem na
Rua Joaquim Francisco
dos Santos, no bairro Pi-
teiras. Um homem, de
29 anos – que estava
com a dupla –  foi deti-
do, ouvido como teste-
munha e liberado. A du-
pla flagrada com os en-
torpecentes foi autuada
e permanece presa na
delegacia de Barra
Mansa.

Cinco pessoas ficam feridas em
acidente na Dutra em Itatiaia

de 44 e a filha do casal, de
6 anos. De acordo com a
PRF, o casal sofreu ferimen-
tos leves e a criança ficou
gravemente ferida. As víti-
mas foram encaminhadas
ao Hospital de Emergência
de Resende.

A PRF informou que no
local foi apurado que o
condutor do VW/Gol não
respeitou a sinalização de
parada obrigatória – exis-
tente no local – e colidiu de
frente com o outro veículo,
que cruzava a rodovia para
acessar a pista principal. O
condutor do Fiat/Siena,
que foi atingido, passou por

teste etílico e, segundo os
agentes, o resultado deu ne-
gativo para ingestão de ál-
cool. ”O condutor do VW/
Gol, apesar de não apresen-
tar sinais visíveis de embri-
aguez, não quis fazer o tes-
te”, relatou um agente.

Após o acidente, foram
aplicadas quatro multas ao
condutor do VW/Gol pelas
infrações de trânsito cons-
tatadas; sendo licenciamen-
to vencido, não usar cinto
de segurança, avançar si-
nal de parada obrigatória e
recusar a se submeter ao
teste etílico. O valor da
multa resultou em R$

3.716,87 ao condutor. Para o
Fiat/Siena foram aplicadas
três multas, segundo a PRF.
As infrações constatadas
foram licenciamento venci-
do, CNH (Carteira Nacional
de Habilitação) vencida e
transportar criança sem
dispositivo de retenção ade-
quado; no valor total de R$
1.010,57.

Foi lavrado Termo Cir-
cunstanciado de Ocorrência
da PRF (TCO) e, de acordo
com os agentes, o condutor
do VW/Gol responderá por
lesão corporal culposa. Os
dois veículos foram removi-
dos para o pátio.

Três Rios

Um homem, de 46
anos, foi preso pela Polí-
cia Militar no domingo
(11), no bairro Cidade
Nova, em Três Rios, após
ser flagrado com 4 muni-
ções calibre 28, uma bu-
cha de maconha e
R$2.692,00 em espécie
após denúncia anônima.
A ocorrência foi registra-
da na 108º DP.

PMs do 10º Batalhão fa-
ziam patrulhamento e re-
ceberam denúncia de tráfi-
co na Rua Arsoval Mace-
do. Cientes, os agentes es-
tiveram na localidade e,
em dado momento, flagra-

Motorista de caminhão de
mudanças é morto a tiros em Porto Real

para verificar denúncia de
disparos de arma de fogo.
No local, foram encontrados
dois homens, que estavam no
interior de um caminhão de
mudanças, quando foram
atingidos por disparos de
arma de fogo.

Um homem, de 44 anos,
morreu no local, e o que tra-
balhava com ele como carona
da mudança foi baleado de
raspão no braço. Segundo a
polícia, a vítima fatal possui
sete anotações criminais.

Os suspeitos do assassi-

nato estavam em um veículo
de passeio de cor branca,
que parou ao lado do cami-
nhão. Dois ocupantes encapu-
zados e de roupa camuflada
efetuaram diversos disparos
na direção do homem de 44
anos.

Suspeito de
feminicídio em

Três Rios é preso
em Barra Mansa

Informações passadas à
polícia davam conta do pa-
radeiro do suspeito – com
várias passagens por ho-
micídios –, em Barra Man-
sa. Ele estava escondido
dentro de um imóvel, ten-
tou fugir, mas foi captura-
do pela equipe policial du-
rante a ação. O suspeito foi
conduzido para delegacia
de Barra Mansa para me-
didas cabíveis.

Polícia Militar
apreende material do

tráfico em Barra do Piraí
es, no Centro. A ocorrên-
cia foi encaminhada para
88º DP.

A PM fazia patrulha-
mento na Rua Mendes, no
Morro da Caixa D’água,
momentos antes da prisão.
Os agentes relataram que
viram o homem em atitude
suspeita na localidade e,
ao notar a presença da via-
tura, fugiu com uma bolsa
plástica nas mãos. Após
buscas e cerco, os PMs
conseguiram capturá-lo.

Segundo a Polícia Mili-
tar, o suspeito e todo mate-
rial foram levados para de-
legacia da cidade para me-
didas cabíveis. O homem
foi autuado  por tráfico de
drogas e permanece preso,
à disposição da Justiça. Fo-
ram constatados 9,5 gramas
de cocaína e 28,2 gramas
de maconha, apreendidos.

A PM informou que os
crimes existentes na ficha
criminal do suspeito são:
posse e uso de drogas; trá-
fico de drogas; lesão corpo-
ral; homicídio; e associa-
ção ao tráfico.

Homem é preso com
munições em Três Rios

ram o suspeito entregando
algo para um homem, de
42 anos. Durante aborda-
gem, uma bucha de maco-
nha foi encontrada com o
suposto cliente e R$ 40 em
espécie com o suspeito;
que autorizou a entrada da
PM em sua casa. A PM in-
formou que após buscas
no interior do imóvel, todo
material foi encontrado.

A dupla foi encaminha-
da para delegacia de Três
Rios. O suspeito foi autua-
do no Estatuto do Desar-
mamento e permanece
preso, à disposição da Jus-
tiça. O outro homem foi
autuado posse de drogas,
foi ouvido e liberado.
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AUTORIZO
PROCESSO 1237/2021

AUTORIZO, a Dispensa de Licitação, conforme artigo 24, VIII da Lei
Federal n  8.666/1993 e suas alterações, conforme PARECERES da
Procuradoria Geral do Município e Controladoria Geral do Município,
em favor da EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRA-
FOS, no valor de R$ 30.000,00 (trinta mil reais).

Porto Real, 12 de abril de 2021.
Luciano de Carvalho Lima

Secretário Municipal de Administração

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Conforme consta do Processo Administrativo nº 2119/2021, autorizo e
ratifico a contratação por inexigibilidade de licitação, com base no art.
25, I da Lei Federal nº 8.666/93, a empresa IMPRENSA NACIONAL,
para CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS DE PUBLICIDADE DE ATOS
OFICIAIS NO DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO, no valor global de R$
18.039,84 (dezoito mil, trinta e nove reais e oitenta e quatro centavos),
conforme justificativa e parecer da Procuradoria Geral do Município
às fls. 21 a 30 e Controladoria Geral do Município às fls. 35 a 36 do
processo em questão.

Porto Real, 12 de abril de 2021.
JOSÉ ROBERTO PEREIRA DA SILVA

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Conforme consta do Processo Administrativo nº 2118/2021, autorizo e
ratifico a contratação por inexigibilidade de licitação, com base no art.
25, I da Lei Federal nº 8.666/93, a empresa IMPRENSA OFICIAL DO
ESTADO DO RIO DE JANEIRO, para CONTRATAÇÃO DE SERVI-
ÇOS DE PUBLICIDADE DE ATOS OFICIAIS JUNTO AO DIÁRIO
OFICIAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no valor global de R$
28.828,80 (vinte e oito mil, oitocentos e vinte e oito reais e oitenta
centavos), conforme justificativa e parecer da Procuradoria Geral do
Município às fls. 21 a 30 e Controladoria Geral do Município às fls. 35
a 36 do processo em questão.

Porto Real, 12 de abril de 2021.
JOSÉ ROBERTO PEREIRA DA SILVA

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta
Redonda está realizando a
testagem rápida para Co-
vid-19 – através do método
swab (aquele do nariz que
tem ótima sensibilidade
para antígenos) e sai o re-
sultado em duas horas. E
mais: o município adotou
o tratamento imediato
para casos confirmados da
doença.

Com a medida, que tem
o apoio da Unimed, o mé-
dico poderá prescrever a
medicação que será entre-
gue ao paciente imediata-
mente após a consulta, an-
tes que o paciente tenha
agravado seu estado de
saúde. A clínica médica
será a soberana. O médico
pode receitar os medica-
mentos e suplementos que
achar conveniente ao paci-
ente (com a concordância
deste), como prevê o Con-
selho Federal de Medicina.

Final de semana

Neste final de semana,
as Unidades Básicas de
Saúde da Família dos bair-
ros Vila Mury, 249, São
João e Volta Grande, que
são referência para atendi-
mentos dos casos suspeitos
da Covid-19 em Volta Re-
donda, ficaram abertas.
No sábado, 81 testes de an-
tígeno para diagnóstico da
doença foram feitos. O
Hospital São João Batista
(HSJB) e UPA Volta Gran-
de também fazem o exame

VR adota testagem rápida para Covid-19 e
tratamento imediato para casos positivos

Resultado sai em duas horas; médico poderá prescrever
a medicação que será entregue ao paciente imediatamente após a consulta

para os casos suspeitos da
Covid-19 que tenham indi-
cação para este tipo de tes-
te. Os pacientes testados
recebem o resultado pelo
WhatsApp, e-mail ou pela
gerência do posto.

A coordenadora da
Atenção Básica da Secreta-
ria Municipal de Saúde
(SMS), Albanéa Baylão
Trevisan, esclarece que o
usuário que chega à unida-
de de saúde passa por uma
avaliação pela equipe de
enfermagem e consulta
médica.

“Apenas os que têm in-
dicação, fazem o teste”,
disse, o mesmo procedi-
mento acontece para defi-
nir a dispensação dos re-
médios para tratamento da
Covid-19.

Aumento na procura

As quatro unidades
básicas que funciona-
ram neste sábado,  dia
10, registraram um au-
mento de mais de 46%
nos atendimentos médi-
cos em relação ao últi-
mo sábado,  foram 205
no total .  E a enfer ma-
gem registrou 53% de
aumento no número de
atendimentos,  também
em relação a sábado
passado, registrando um
total de 244.

Além do teste de antí-
geno, as quatro Unida-
des Básicas de Saúde da
Família fizeram 93 cole-
tas de mucosa nasal para
RT-PCR e 25 testes rápidos.

Testes realizados

De 28 de março até 3 de
abril, foram feitos 1.013
exames RT PCR molecular.
Os testes de antígeno, fei-
tos no mesmo período, to-
talizaram 556.  Dos pacien-
tes testados, 640 positiva-
ram para a Covid-19.

Pessoas com
 67 anos começam a ser

vacinadas hoje

A Secretaria Municipal
de Saúde, inicia nesta terça
e quarta-feira, dias 13 e 14
de abril, a vacinação contra
a Covid-19 em pessoas com
67 anos de idade (comple-
tos). A campanha de vacina-
ção contra a Covid-19 acon-
tece em todas as 46 Unidades
Básicas de Saúde (UBS) e da
Família (UBSF), das 9h às
16h.

É necessário apresentar
no ato da vacinação um do-
cumento de identidade ou
cartão do SUS e o compro-
vante de residência (nomi-
nal), obrigatoriamente.

As próximas faixas etári-
as serão divulgadas nos ca-
nais oficiais da Prefeitura de
Volta Redonda: site
www.voltaredonda.rj.gov.br e
redes sociais (Facebook
@PrefeituraVR e Instagram
prefeitura.vr).

A Secretaria Municipal
de Saúde esclareceu que as
segundas doses da Corona-
Vac estão mantidas, sendo
que as segundas doses da
vacina AstraZeneca
(Oxford) dos que tomaram
em janeiro se inicia na pró-
xima semana.

Mais 17 mortes por
Covid-19 são confirma-
das em Volta Redonda,
chegando ao total de 640,
desde o início da pande-
mia. Os números foram
divulgados pela prefeitu-
ra na tarde desta segun-
da-feira, dia 12. No do-
mingo, dia 11, o municí-
pio confirmou quatro
óbitos e no sábado, dia
10, outras seis mortes
por Covid-19. Em apenas
três dias (de sábado a se-
gunda-feira), Volta  Re-

Barra Mansa

A Santa Casa de Barra

Mansa inaugurou na últi-

ma semana, 12 leitos para

cuidados especiais. O local

foi destinado a oferecer

aos pacientes estáveis um

ambiente mais terapêutico.

Além de promover assis-

tência especializada àque-

les que demandam mais

cuidados da equipe multi-

profissional.

O espaço, que beneficia-

rá pacientes do SUS, au-

mentou seis leitos na clíni-

ca médica masculina e seis

leitos na clínica médica fe-

minina. Essa conquista faz

parte de uma série de mu-

danças da Santa Casa.

Desde 2018, o provedor

e o diretor da Santa Casa

trabalham por melhorias

no local. Para o diretor

executivo, Fernando Mo-

reira, esse aumento no nú-

mero de leitos demonstra o

comprometimento com a

saúde e bem-estar dos paci-

entes.

- Estamos trabalhando

para que o nosso hospital

continue oferecendo um

atendimento de qualidade

e os nossos pacientes te-

nham um local ainda me-

lhor enquanto permane-

cem em tratamento - afir-

mou.

Portanto, agora, a

SCBM consegue abrigar 59

Barra Mansa

A Secretaria de Saúde
de Barra Mansa vai o adi-
ar o início da campanha
de vacinação contra a gri-
pe. A medida se deve à de-
cisão do Governo do Esta-
do de priorizar a distribui-
ção das vacinas anti Covid
nos 92 municípios flumi-
nenses.

Em todo o Brasil, a
campanha teve início na
segunda-feira (12). O Esta-
do do Rio trabalha com a
perspectiva de distribuir
500 mil doses do imunizan-
te já nesta terça-feira (13)
para começar a aplicação
das doses na quarta-feira
(14).

De acordo com a coor-
denadora do Setor de Imu-
nização da Prefeitura de
Barra Mansa, Marlene Fia-

Mais 17 óbitos por Covid-19
são confirmados e total vai a 640

donda registrou 27 vítimas
fatais da doença.

A divulgação dos óbitos
não significa que as mortes
ocorreram neste período, já
que o registro não ocorre
simultaneamente.

A ocupação dos leitos
de  UTIs (Unidade de Trata-
mento Intensivo)  na rede
pública chega a 93,5%, en-
quanto a taxa de leitos clí-
nicos está em 66,1%. Os da-
dos constam no boletim
epidemiológico feito pelo
governo municipal, com

dados do E-SUS.
Na rede privada, os

hospitais têm 46,5% de
leitos clínicos ocupados
e a taxa nas UTIs chega
a 67% de ocupação.

Volta Redonda segue
na bandeira vermelha,
alto risco de dissemina-
ção do novo coronaví-
rus, segundo a SES RJ
(Secretaria Estadual do
Rio de Janeiro). Já fo-
ram aplicadas mais de
54 mil doses de vacinas
contra a Covid-19.

Santa Casa de Barra Mansa inaugura
12 leitos para clínica médica

A prefeitura de Barra
Mansa, através da Secre-
taria de Saúde, divulgou
nesta segunda-feira (12) o
quantitativo de leitos e
respiradores disponíveis
na rede pública de saúde
do município.

Segundo os dados di-
vulgados, Barra Mansa
tem 30 leitos de UTI ofer-
tados, sendo 18 ocupados
(60%) e 12 disponíveis
(40%).

Dos 71 leitos clínicos
ofertados, 44 estão ocupa-
dos e 27 disponíveis, o
que representa 62% e
38%, respectivamente.

Já em relação aos res-
piradores, dos 35 disponí-
veis, apenas seis estão
ocupados (17%), tendo 29
disponíveis (83%).

 Divulgação

Equipe de enfermagem da Santa Casa participa da inauguração

Cidade está com 60% dos
leitos de UTI ocupados

Boletim

Mais quatro mortes por
Covid-19 foram confirma-
das em Barra Mansa, de
acordo com o boletim epi-
demiológico atualizado às
11h de ontem (12). Com
isso, município chegou a
340 mortes já registradas
desde o início da pandemia.

Ao todo foram confir-
mados 11.935 casos por co-
ronavírus, sendo que
11.427 já se recuperaram e
30 estão internados.

Já foram notificados
48.935 casos considerados
suspeitos, sendo que 36.800
já foram descartados e 200
aguardam resultados dos
exames. Dos suspeitos, 32
estão hospitalizados, se-
gundo a prefeitura.

BM se prepara para iniciar
vacinação contra a gripe

lho, tão logo as doses che-
guem ao município à cam-
panha será iniciada.

– Estamos aguardando
os lotes com o imunizante
para realizar a campanha
municipal de vacinação
contra a Influenza. As do-
ses serão aplicadas nas
Unidades de Saúde dos
bairros, conforme o públi-
co alvo estabelecido pelo
Governo do Estado. Os
acamados serão atendidos
pelas equipes do Serviço
de Atenção Domiciliar –
explicou a coordenadora.

Etapas

Apesar do atraso na en-
trega da vacina e dos insu-
mos, o Governo do Estado
disse que a vacinação
ocorrerá em três etapas.

A primeira fase vacina-

rá crianças maiores de 6
meses e menores de 6 anos
(até 5 anos, 11 meses e 29
dias), gestantes, puérperas,
povos indígenas e traba-
lhadores da saúde.

A segunda etapa, idosos
com 60 anos ou mais e
professores.

Já a terceira etapa,
pessoas com comorbida-
des, deficiência per ma-
nente, caminhoneiros,
trabalhadores de trans-
porte coletivo rodoviário
passageiros urbanos e de
longo curso, trabalhado-
res portuários, profissio-
nais das forças de segu-
rança e salvamento, for-
ças armadas, funcionári-
os do sistema de privação
de liberdade, população
privada de liberdade e
adolescentes e jovens em
medidas socioeducativas.

pacientes, sendo 31 leitos

destinados à área masculi-

na e 28 para a feminina.

Volta Redonda

A parceria entre a Pre-
feitura de Volta Redonda e
outras instituições tem
rendido boas ações e pre-
venção e combate à Covid-
19 na cidade. Nesta sema-
na, mais uma ação foi ini-
ciada através de parceria
entre a Guarda Municipal
(GMVR) e o Corpo de Bom-
beiros. Com o objetivo de
orientar e conscientizar a
população sobre os cuida-
dos de saúde necessários,
uma viatura dos Bombei-
ros foi cedida para veicular
as mensagens da campa-
nha do governo municipal
realizada pela Patrulha
pela Vida.

“Temos contado com o
apoio de diversos órgãos,
forças de segurança, enti-
dades e da própria popula-
ção para combatermos
esse vírus. Toda ajuda é
importante, temos todos
que seguir as medidas de
saúde, e estamos traba-
lhando para vencermos
essa pandemia”, afirmou o
prefeito Antonio Francisco
Neto.

Ações

Os primeiros dias da

Prefeitura e Bombeiros iniciam
nova parceria contra a Covid-19

nova ação aconteceram
nas feiras livres do Aterra-
do e da Vila Santa Cecília,
no fim de semana. En-
quanto a viatura dos bom-
beiros veiculava mensa-
gens sobre a Covid-19,
agentes da Guarda Munici-
pal distribuíram máscaras,
panfletos informativos e
orientaram sobre as medi-
das de segurança, como o
distanciamento social.

“É uma ação para pre-
venir e dispersar aglome-
rações. Agradecemos ao
Prefeito Neto e sua equipe
por todo apoio e pela par-
ceria em prol da popula-
ção voltarredondense. Con-
tinuaremos firmes na luta
contra essa doença terrível
que já ceifou a vida de mi-
lhares de pessoas”, expli-
cou o major Anderson
Cardoso, que é subcoman-
dante operacional do 22°
GBM (Grupamento de
Bombeiro Militar) de Volta
Redonda.

O planejamento é que a
veiculação das mensagens
ocorra durante a semana
em centros comerciais do
município.

“Estamos há quatro me-
ses percorrendo os bairros,
orientando a população
para usarem máscara, ál-

cool 70%, ou seja, para
que cumpram as medidas
estabelecidas em decreto.
A veiculação de mensa-
gens na viatura dos bom-
beiros vem para reforçar
nosso trabalho de consci-
entização junto aos mora-
dores”, frisou o comandan-
te da Guarda Municipal,
João Batista dos Reis.

Força-tarefa

Os Bombeiros também
atuam em parceria com a
força-tarefa criada pela
prefeitura para fiscalizar
medidas de combate e
prevenção à Covid-19. De
acordo com informações
do 22º GBM, 15 estabele-
cimentos foram interdita-
dos pelo grupamento nes-
te ano, sendo ainda emiti-
das 43 notificações e 28
autos de infração.

A corporação partici-
pa das diligências, execu-
tando vistorias da parte
de segurança contra in-
cêndio e pânico nos esta-
belecimentos comerciais,
bares, boates, entre ou-
tros, conforme previsto
no Decreto Estadual n°
42/2018 - Código de Segu-
rança Contra Incêndio e
Pânico.
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Barra Mansa

Um dos principais pré-
dios de Barra Mansa, o Pa-
lácio Barão de Guapy, está
entrando em fase final de
restauração. As obras,
com previsão de conclusão
para os próximos meses,
preservaram as caracterís-
ticas arquitetônicas origi-
nais e incluem recupera-
ção da fachada e do piso
térreo, pintura, nova rede
elétrica, climatização e
uma área de lazer.

O prefeito Rodrigo Dra-
ble tem acompanhado de
perto a evolução dos servi-
ços e falou sobre a restau-
ração.

- Esta é uma obra que
todos nós estamos ansiosos
há muito tempo para que
ela seja concluída. É uma
obra que foi abandonada
pelo empreiteiro, teve pro-
blemas no financiamento
da Caixa Econômica, mas
que agora está andando e
em breve vai ser entregue.
A gente está concluindo a
concretagem do piso e com
isso os resultados visuais
desse andamento vão ser
mais perceptíveis - comen-
tou.

O presidente da Funda-
ção Cultura Barra Mansa
detalhou o andamento das
obras. - A parte mais críti-
ca e sensível já está muito
avançada, que é a recupe-
ração do prédio. Faltam as

Obras do Palácio Barão de Guapy
 entram em fase final

Reforma inclui recuperação da fachada e do piso térreo, pintura, nova rede elétrica, climaticação e área de lazer
esquadrias de madeira do
segundo andar e a nova
instalação elétrica. O pré-
dio foi concluído em 1861 e
a energia elétrica chegou
em Barra Mansa em 1910.
A instalação elétrica entra-
va pela fachada. Vamos re-
mover tudo isso e fazer o
cabeamento subterrâneo -
explicou o presidente.

Novidades

Uma das novidades é a
criação de um espaço aber-
to, anexo ao prédio, que
será futuramente utilizado
para a realização de pe-
quenos eventos, como pe-
ças de teatro, apresenta-
ções musicais e gastrono-
mia.

- Em algum momento
na história, os canteiros
foram construídos colados
ao prédio para afastar as
pessoas. Agora isso mu-
dou. A ideia é que as pes-
soas se aproximem, tomem
posse daquele lugar, por-
que ele pertence à popula-
ção. Nos preocupamos
com a acessibilidade no
entorno e instalamos pisos
táteis e de alto contraste
para dar locomoção para
pessoas cegas e de baixa
visão. O objetivo é o en-
contro do prédio histórico
com a praça no século 21 -
detalhou Bravo.

A reforma foi aprovada
pelo Instituto Estadual do

Paulo Dimas

Reforma preservou elementos históricos da construção original

Patrimônio Cultural, o Ine-
pac, e realizada após um
estudo aprofundado sobre
elementos arquitetônicos,
utilizando fotos, imagens e
a planta, além de uma
prospecção estratigráfica,
que é uma análise em rela-
ção às camadas de tinta
aplicadas ao longo do tem-
po, para chegar na cor ori-
ginal.

Bravo destacou o cuida-
do que a prefeitura e a
Fundação Cultura tiveram
em manter a identidade do
local.

- O processo de restau-
ração estava há quatro
anos travado, porque o
Inepac não aprovava a
proposta arquitetônica da
outra gestão. Fizemos do
jeito certo e tomamos
como inspiração e referên-
cia o projeto original. Le-
vamos em consideração a
sinuosidade dos canteiros
proposta por Auguste
François Marie Glaziou no
Parque Centenário. Para
nós é um privilégio ter um
parque com a assinatura
do Glaziou - concluiu.

Funcionamento

Mesmo durante as
obras, a Fundação Cultura
e a Biblioteca Municipal
Adelaide Franco estão fun-
cionando de segunda a sex-
ta-feira, das 8h às 17h, se-
guindo todos os protocolos

de segurança contra a Co-
vid-19. Atendimentos po-
dem ser agendados pelo te-
lefone 3029-9365 ou pelo
Facebook: /culturabarra-
mansa.

Palácio Barão de Guapy

O palácio começou a
ser construído em 1836.
A obra ficou paralisada
até 1857, quando foi rei-
niciada pelo presidente
Comendador Lucas An-
tônio Monteiro de Bar-

ros e inaugurada no dia
3 de outubro de 1861, na
administração de Joa-
quim José Ferraz de Oli-
veira, o Barão de Guapy.

Inicialmente, o prédio
passou a abrigar a Câ-
mara Municipal e o Po-
der Judiciário. Mais tar-
de, em 1873, foi criada a
Biblioteca Pública Muni-
cipal e em 1914, a Prefei-
tura Municipal, que tam-
bém foi instalada no lo-
cal.

Tombado pelo Inepac,

o Palácio Barão de Gau-
py é o mais rico exem-
plar neoclássico do mu-
nicípio, valorizado pelo
requinte das fachadas,
com a presença de vãos
em arco pleno individua-
lizados pela série de pi-
lastras verticais com de-
licados capitéis. A cober-
tura da fachada é arre-
matada em toda sua ex-
tensão por balaústres e
um frontão triangular
decorado com o Brasão
Imperial.

Barra Mansa

As aulas presenciais
nas escolas municipais de
Barra Mansa foram adia-
das para a quarta-feira
(14). Em nota, a prefeitura
alegou que a decisão foi
tomada em função de uma
nova avaliação do cenário
do município frente aos ca-
sos de Covid-19.

Volta Redonda

A prefeitura de Volta
Redonda em parceria com
academias do Sul Flumi-
nense está apoiando uma
campanha solidária para
arrecadar alimentos não
perecíveis. Todo material
será doado para as entida-
des e famílias carentes do
município.

Ao todo, 70 academias
participam do projeto, sen-
do que 50 delas estão em
Volta Redonda. Segundo o
secretário Municipal de
Ação Social, Munir Fran-
cisco, a ideia é arrecadar
alimentos e doar para as
entidades e famílias que
estão em situação delicada
nesta época de pandemia.

- Nesse momento de di-
ficuldade, devido à pande-
mia da Covid-19, precisa-
mos de iniciativas como
essa para ajudar a popula-
ção carente da nossa cida-
de. Vamos aguardar o final
da campanha para ver a
quantidade de alimentos
que serão arrecadados,
para então escolher o des-
tino desses alimentos - dis-
se o secretário.

O idealizador do projeto
é o professor e dono do
Studio Espaço Belonia
Consultoria Esportiva,
Edilson Belonia Júnior. Ele
explica que as doações po-
dem ser feitas até o dia 30
de abril e os alunos que
participarem da iniciativa

Resende

As ações de fiscalização
noturna em estabelecimen-
tos comerciais e locais de
denúncia estão sendo re-
forçadas em Resende, vi-
sando o cumprimento dos
protocolos de segurança
contra o novo coronavírus,
definidos nos decretos mu-
nicipais em vigor. As mobi-
lizações ocorrem nos prin-
cipais centros comerciais
da cidade, além dos pontos
críticos denunciados pela
população.

O trabalho de intensifi-
cação no combate ao novo
coronavírus é desempenha-
do pelos agentes da Guar-
da Civil Municipal (GCM)
e pela equipe da Divisão
de Fiscalização de Postu-
ras da prefeitura, que ain-
da atuam orientando a po-
pulação sobre os cuidados
necessários. Em determi-
nadas situações, policiais
do 37º Batalhão de Polícia
Militar participam da ope-
ração.

Fim de semana

No último final de se-
mana, guardas municipais,
equipe da Divisão de Fis-
calização de Posturas e po-
liciais militares deflagra-
ram uma ação na Cidade
Alegria, após denúncia de
festa clandestina. A infor-
mação foi confirmada du-
rante a operação conjunta.
Segundo o diretor da Divi-
são de Fiscalização de Pos-
turas, Itamar da Costa, a
festa clandestina contava
com aproximadamente 200
pessoas no sábado. O local

Resende reforça fiscalização noturna
no comércio e em locais de denúncia

foi esvaziado e fechado.

Fiscalização na última semana

Entre os dias 5 e 11 de
abril, foram notificados
quatro estabelecimentos
comerciais nos bairros
Jardim Jalisco, Centro,
Boa Vista II e Vila Julieta,
em razão do descumpri-
mento do Decreto Munici-
pal nº 13.952, de 24 de mar-
ço de 2021, queestabeleceu-
novo horário de funciona-
mento e novas medidas de
restrição para bares, res-
taurantes, casas e congêne-
res de Resende.

Dois bares também fo-
ram multados no Acesso
Oeste e na Liberdade. A
multa ocorre após notifica-
ção sobre o descumprimen-
to do decreto e autuação,
em casos de persistência do
problema constatado.

A Guarda Municipal
notificou diversos motoris-
tas, sendo os motivos prin-
cipais: veículos estaciona-
dos na calçada; e carros
com equipamento de som
em volume alto. Estas in-
frações de trânsito são su-
jeitas a multas e outras pe-
nalidades. Também foram
verificados estabelecimen-
tos que não obedeciam ao
novo horário de funciona-
mento, ultrapassando o li-
mite estipulado no último
decreto.

Medidas de restrição

Entre as medidas de
restrição do decreto válido
até o dia 16 de abril, estão:
limitação da ocupação em
60% das suas respectivas

capacidades de lotação,
considerando-se apenas o
público sentado; proibição
da permanência de públi-
co em pé, a fim de evitar
aglomeração; necessidade
de organização de filas,
quando necessário, tanto
no ambiente interno quan-
to no ambiente externo, a
fim de serem mantidos os
espaçamentos de 1,5 metro
entre as pessoas; afastamen-
to mínimo de 1,5 metro de
distância entre as mesas; e
proibição do espaço reserva-
do para pista de dança. O
atendimento presencial ao
público foi determinado até
as 22h, sendo permitida ape-
nas a modalidade delivery
após o horário. Ainda estão
proibidos shows, eventos e
apresentações com música
ao vivo ou eletrônica nos es-
tabelecimentos do municí-
pio – destacou,lembrando
que permanecem em vigor
as medidas do Decreto nº
13.680/2020.

Denúncias

Para denúncias e recla-
mações sobre o descumpri-
mento dos decretos, estão
disponíveis os contatos da
Ouvidoria da Prefeitura:
(24) 3360 6200 ou trígito
162. O atendimento presen-
cial da Ouvidoria acontece
de segunda-feira a sexta-
feira, das 12h às 18h. A
sede funciona no Pátio da
Administração Municipal,
na Rua Augusto Xavier de
Lima, 251, no bairro Jar-
dim Jalisco. O telefone da
Guarda Civil Municipal é
outro canal disponível: (24)
3354 5099.

Barra Mansa adia retorno de aulas
presenciais para quarta-feira

Estava previsto o retor-
no das aulas presenciais
para segunda-feira (12),
pois antes disso houve
uma paralização de duas
semanas, sendo uma sema-
na por conta do feridado
de dez dias estimado pela
Alerj (Assembléia Legisla-
tiva do Estado do Rio de
Janeiro), e outra semana
em que os alunos tiveram

aulas remotas.
Para esta semana, 50%

dos alunos da rede pública
de ensino frequentariam as
aulas presenciais durante
semana e a outra metade
acompanharia nas aulas
remotas. Consequentemen-
te, na semana seguinte se-
ria vez dos alunos que tive-
ram aulas remotas retorna-
rem para as salas de aula.

Academias e prefeitura de VR se
unem para arrecadar alimentos

em campanha solidária

ganharão descontos especi-
ais nas mensalidades.

- O projeto foi criado
dentro do grupo de acade-
mias da região em uma
construção coletiva. E nes-
se momento tão difícil de-
cidimos ajudar, não somen-
te com os benefícios da ati-
vidade física, mas também
com ações que impactam
imediatamente as pessoas
que estão passando algu-
ma necessidade - disse Jú-
nior.

Ele conta que a parce-
ria com a Prefeitura de
Volta Redonda e o apoio do
vereador Fábio Buchecha,
foi essencial para que o
projeto realmente benefici-
asse as pessoas que estão
precisando de ajuda nesse
momento.

- Tínhamos dificuldade
em escolher as entidades
que seriam favorecidas,
por isso recorremos a

SMAC para nos ajudar.
Imediatamente após apre-
sentar o nosso projeto fo-
mos acolhidos pela direção
da secretaria que está nos
auxiliando na divulgação
da campanha, na escolha
dos beneficiados e na lo-
gística de distribuição -
concluiu.

Carlos Roberto Ramos
foi um dos alunos que par-
ticipou da iniciativa e ga-
nhou um mês de treina-
mento gratuito por ter doa-
do 10 quilos de alimentos
não perecíveis.

- Há pouco tempo era
eu quem estava precisando
de ajuda. Passei um perío-
do desempregado e agora
estou colocando minha
vida em dia. Então resolvi
dar a mesma ajuda que re-
cebi quando precisei. É um
momento difícil e que pre-
cisa da união de todos -
disse o aluno.

PMVR

Doações podem ser feitas até o dia 30 de abril
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Barra do Piraí

A metalúrgica “Brasila-
ta” vai expandir seu par-
que industrial e vai gerar
cerca de 200 empregos di-
retos, em Barra do Piraí.
Após oito meses da inau-
guração da unidade no
Complexo da Califórnia, a
metalúrgica contará com
um novo parque industrial,
que está sendo construído
às margens da Rodovia Lú-
cio Meira, BR-393, no cha-
mado “Condomínio Indus-
trial de Dorândia”.

A Companhia Industri-
al de Metais e Plásticos –
CIMEP/Brasilata – assi-
nou com a RB Capital o
contrato para a construção
de uma planta industrial
com mais de 20 mil m² no
distrito de Dorândia. O
projeto permite ainda uma
futura expansão de mais 8
mil m² (metros quadra-
dos).

Segundo a área técnica

Metalúrgica em Barra do Piraí expande
produção e vai gerar 200 empregos diretos

Brasilata construirá um novo parque industrial nas margens da BR-393, no chamado “Condomínio Industrial de Dorândia”

da Brasilata, a planta per-
mitirá a expansão das ope-
rações da empresa no esta-
do do Rio de Janeiro, atu-
almente realizadas na uni-
dade no distrito da Califor-
nia.

– A construção será fei-
ta em um platô de cerca de
60 mil m² a ser implantado
em terreno de mais de 100
mil m². Atualmente, está
em execução o projeto bá-
sico do empreendimento, e
aguarda a emissão de li-
cença ambiental para iní-
cio das obras, cuja conclu-
são está prevista para 2022
– explicou em nota oficial
da empresa.

O secretário de Desen-
volvimento Econômico e
Trabalho de Barra do Pi-
raí, Wagner Aiex, destacou
que a Brasilata estará em
terreno próximo a outras
metalúrgica, a MOR. Para
ele, tal expansão demons-
tra a forma assertiva da
atual gestão no quesito

“atração de empresas”
para geração de emprego e
renda.

– Não temos dúvidas de
que estamos no caminho
correto. Agora é aguardar
as tratativas burocráticas
para que as obras iniciem.
Gerar empregos em plena
pandemia, e de maneira
direta, nos dá um alento a
mais em meio a este caos.
É um somatório de esfor-
ços para que Barra do Pi-
raí continue no caminho
do desenvolvimento – fri-
sou o chefe da pasta.

Já o prefeito de Barra
do Piraí, Mario Esteves,
enumerou os ganhos para
a área onde está instalada
a MOR, e, em breve, a Bra-
silata. Ele acredita estar ti-
rando do papel o sonho de
ver, naquela área, o Con-
domínio Industrial, e, estar
investindo em Dorândia,
no setor de infraestrutura,
também faz parte do mix
de desenvolvimento daque-

Redes Sociais

Volta Redonda

Até o próximo dia 17
de maio empresários de-
vem entregar a Declara-
ção Anual do Índice de
Participação dos Municí-
pios (Declan-IPM) referen-
te ao ano de 2020, em Vol-
ta Redonda. Já a declara-
ção retificadora poderá
ser entregue até o dia 24.

Pelo documento, o Es-
tado do Rio de Janeiro co-
leta informações econô-
micas das empresas que
atuam no município e
calcula o valor a ser re-
passado de ICMS (Impos-
to sobre Circulação de
Mercadorias e Serviços).

O secretário municipal
de Fazenda, Erik de Sou-
za Higino, destaca que a
Declan-IPM é indispensá-
vel para todos os contri-
buintes de ICMS, empre-
sários do comércio, in-
dústria e prestadores de
serviço. Assim é definido
o valor que será repassa-
do pelo governo do estado
a Volta Redonda.

– A entrega das decla-
rações, com informações
precisas e corretas, gera

Brasília

A Receita Federal publi-
cou no Diário Oficial da
União (DOU) de segunda-
feira (12), o adiamento do
prazo de entrega da decla-
ração do Imposto de Renda
2021 para 31 de maio. An-
tes, o calendário tinha tér-
mino em 30 de abril. Este
acréscimo de um mês, de
acordo com o órgão do Mi-
nistério da Economia,
acontece para “suavizar os
efeitos da pandemia”. A in-
formação também consta
no site oficial da entidade.
A Receita também confir-
mou a informação ao
Estadão.Este é o segundo
ano consecutivo que a Re-
ceita adia a data final para
prestação de contas ao Fis-
co. Pelo mesmo motivo, no
ano passado, o último dia
para envio da declaração
foi 30 de junho.O prazo fi-
nal para declaração do IR
não foi o único item a ser
adiado. Antes terminado
em 10 de abril, agora é
possível optar pelo débito
automático desde a pri-
meira cota de pagamento,
em casos de imposto a pa-
gar, até 10 de maio. Quem
enviar a declaração após
esta data, terá de quitar a
primeira parcela por meio
de Documento de Arreca-

Conclusão das obras está prevista para 2022

le trecho.
– Barra do Piraí viveu

por décadas no ostracismo.
E eu sempre acreditei no
potencial empresarial do
município. Investir neste
setor, para quem se apoia

em planejamento, mostra
que o norte é esse. Estou
certo de que novas empre-
sas virão para aquele lo-
cal, com redução de impos-
tos e nova estrutura. E,
para completar, Dorândia

está recebendo o maior in-
vestimento de sua história
em infraestrutura. Ou seja,
com emprego e obras, é
ganho certo aos moradores
do distrito e de toda cidade
– finalizou Mario Esteves.

Brasília

O Índice de Preços ao
Consumidor da Terceira
Idade (IPC-3i) subiu 1,54%
no primeiro trimestre de
2021 e acumula elevação
de 6,2% nos últimos 12 me-
ses, ficando acima da taxa
acumulada pelo IPC-Br, no
mesmo período, que atin-
giu 6,1%. O resultado foi
divulgado pelo Instituto
Brasileiro de Economia da
Fundação Getulio Vargas
(Ibre/FGV).

O IPC-3i mede a varia-
ção da cesta de consumo
de famílias majoritaria-
mente compostas por indi-
víduos com mais de 60
anos de idade. Já o IPC-Br
analisa a inflação das fa-
mílias para todas as faixas
de idade.

Na passagem do quarto
trimestre de 2020 para os
três primeiros meses deste
ano, o IPC-3i teve recuo de
1,27 ponto percentual, de
2,81% para 1,54%. De acor-
do com o Ibre, quatro das
oito classes de despesa
componentes do índice re-

Empresas devem
entregar a Declan-IPM
até o dia 17 de maio

receita para o município.
E esse dinheiro é reverti-
do para o cidadão por
meio de investimentos em
saúde, infraestrutura,
educação, enfim, na me-
lhoria da qualidade do
serviço público prestado –
afirmou o secretário.

Declan-IPM

A Declan-IPM é feita
no site da Secretaria de
Estado de Fazenda (Sefaz-
RJ) www.fazenda.rj.gov
.br/declan e deve ser pre-
enchida exclusivamente
pelo programa gerador.

O empresário que não
apresentar a Declan-IPM
ou entregar após o prazo
estabelecido, bem como
apresentar com dados in-
corretos ou omissão de
informações, estará sujei-
to às penalidades previs-
tas em lei estadual.

Para outras informa-
ções, a Secretaria Munici-
pal de Fazenda (SMF) dis-
ponibiliza o telefone 3345-
4444 (ramais 216, 218 e
219), além do e-mail
d e c l a n @ vo l t a r e d o n d a
.rj.gov.br.

Receita adia o prazo de entrega
da declaração para 31 de maio

dação de Receitas Federais
(Darf). Nestes casos, as co-
tas seguintes poderão ser
liquidadas por meio do
desconto via conta
bancária.Além disso, De-
claração Final de Espólio
e Declaração de Saída De-
finitiva do País também
estão adiadas para 31 de
maio. O vencimento de
pagamento de imposto re-
lativo à declaração tam-
bém foi prorrogado para
31 de maio.”As prorroga-
ções foram promovidas

como forma de suavizar
as dificuldades impostas
pela pandemia. A medida
visa proteger a sociedade,
evitando que sejam for-
madas aglomerações nas
unidades de atendimento e
demais estabelecimentos
procurados pelos cidadãos
para obter documentos ou
ajuda profissional. Assim,
a Receita Federal contri-
bui com os esforços do Go-
verno Federal na manu-
tenção do distanciamento
social e diminuição da

Marcello Casal Jr

Novo prazo se encerrará no dia 31 de maio

propagação da doença”,
informa a nota publicada
no site oficial da Receita
Federal.Trâmite no Con-
gressoEste adiamento
nada tem a ver com o trâ-
mite no Congresso Nacio-
nal, que pretende adiar a
entrega da declaração
para 31 de julho. A medi-
da foi aprovada na Câma-
ra, alterada no Senado, e,
agora, volta para os depu-
tados, antes de ir à san-
ção do presidente Jair
Bolsonaro.

Inflação para idosos acumula taxa de 6,2% em 12 meses
gistraram queda na varia-
ção. O grupo habitação
caiu de 3,4% para -0,37% e
foi a principal contribui-
ção para o desempenho do
indicativo. A tarifa de ele-
tricidade residencial, foi o
item que mais influenciou
o comportamento desta
classe de despesa, com a
variação de -6,44% no pri-
meiro trimestre, enquanto
no período anterior foi
11,68%.

A queda da IPC-3i tam-
bém sofreu influência dos
grupos alimentação, que
passou de 5,91% para
1,40%; educação, leitura e
recreação saiu de 5,4%
para -2,43%; e comunica-
ção de 0,42% para 0,02%.
O Ibre destacou nestas
classes de despesa o com-
portamento de itens com
quedas significativas como
hortaliças e legumes de
15,79% para -1,82%, passa-
gem aérea de 29,91% para -
20,63% e tarifa de telefone
residencial de 1,80% para
estabilidade.

Os comportamentos ne-
gativos com avanço nas ta-

xas de variação ficaram
por conta dos grupos
transportes, que tiveram
alta de 2,23% para 7,16%,
saúde e cuidados pessoais
saindo de 0,39% para
1,24%, despesas diversas
que passou de 0,45% para
0,88% e vestuário de 0,54%
para 0,63%. Nestas classes
de despesa, houve influên-
cia da gasolina cuja varia-
ção cresceu de 3,4% para
21,84%, médico, dentista e
outros de 0,09% para
2,05%, cigarros de -0,93%
para 1,85% e calçados fe-
mininos de -0,30% para
2,07%.

IPC-3i

Esta versão do IPC foi
desenvolvida com base na
Pesquisa de Orçamentos
Familiares, realizada pelo
FGV IBRE no biênio 2002/
2003, e analisou o orça-
mento de famílias compos-
tas, majoritariamente, por
indivíduos com mais de 60
anos de idade. Com o indi-
cador, é possível observar
como a variação dos pre-

ços de produtos e serviços
atinge o custo de vida de
parcela crescente da popu-
lação brasileira.

Segundo a FGV, “além

de medir a evolução do
custo de vida para indiví-
duos com mais de 60 anos
de idade, o IPC-3i serve de
referência para a execução

Marcelo Camargo

No primeiro trimeste o indice subiu 1,54%, diz FGV

de políticas públicas nas
áreas de saúde e previdên-
cia”.

Informações da Agência
Brasil.
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TÚNEL DO TEMPO

*O Parlamento do Reino Unido concede liberdade
de religião aos Católicos Romanos (1829).

*Primeira execução do Hino Nacional Brasileiro
(1831).

*II Guerra Mundial: O exército vermelho toma Vi-
ena (1945).

*Explode o tanque de oxigênio da Apollo 13 (1970).
*Portugal e China assinam a “Declaração Conjun-

ta Sino-Portuguesa sobre a Questão de Macau”, um
acordo sobre a devolução de Macau em 1999 à Repú-
blica Popular da China (1987).

*Morre Oswaldo Sargentelli, radialista, apresenta-
dor de televisão e empresário da noite brasileira
(2002).

*Voo inaugural do Aeroporto de Beja com destino
a Cabo Verde (2011).

Zig-Zag
*Hoje: Dia do Hino Nacional Brasileiro, Dia do

Office-Boy, Dia dos Jovens, Dia Internacional do Bei-
jo, Dia Mundial da Imprensa.

*Lembrando que logo mais, às 19h,   a OAB (Or-
dem dos Advogados do Brasil), 5ª subseção de Volta
Redonda, realiza live com o tema “Os desafios da Jo-
vem Advocacia em Tempos de Pandemia”.

*O evento, com transmissão pelo canal do Youtu-
be, aborda impactos da crise econômica e o papel dos
jovens advogados nesse contexto.

*Debatedores convidados estarão compartilhando
dicas de como inovar durante e após a pandemia da
Covid-19.

*Para o organizador e um dos debatedores, o presi-
dente da OAB/VR, advogado Rodrygo Monteiro, a os-
cilação econômica provocada pela pandemia, que afe-
ta diversos setores, vai exigir cada vez mais advoga-
dos que, se tornam, nesse novo contexto, imprescin-
díveis, por exemplo, para a recuperação do mercado
empresarial.

*O meio fashion ficou de luto ontem com a morte
precoce do ‘hair stylist’ Klaaus Caampra.

*Excelente profissional,  reconhecido pela extensa
clientela.  Um querido por todos.

*Deixa a saudade aos familiares e grande legião
de amigos.

*Depois de ter ocu-
pado por vários anos
com brilhantismo a
gerência de hotelaria
da Fundação CSN e
após uma temporada
em Portugal, Jacques
Brunswick está de
volta.

*E novamente exer-
cendo o que mais gos-
ta e domina: A Hotela-
ria.

*Há dois meses foi
contratado para ocu-
par o posto de gerente
geral do estrelado Ho-
tel & Golfe Clube dos
500, na cidade paulista
de Guaratinguetá.

*Ele está irradiante
com todo o universo

de potencialidades deste
orgulho no trade turístico
do país.

*É o local perfeito para
quem busca um hotel
com estilo e não muito
distante dos grandes cen-
tros para hospedar-se
com tranquilidade, pode
procurar uma opção com
toque de arquitetura, his-
tória, cultura e gastrono-
mia.

*O hotel é tombado
pelo Patrimônio Histórico
e marcado pela arte, bom
gosto e força de sua histó-
ria ligada a grandes no-
mes da cultura brasileira:
como a arquitetura de
Oscar Niemeyer, paisagis-
mo de Burle Marx, layout

do arruamento do urba-
nista Prestes Maia, afres-
co de Di Cavalcanti e ca-
pela com obra de Ricardo
Menescal.

*A gastronomia é ou-
tro delicioso leque de va-
riedades, em diferentes
estilos, incluindo a cozi-
nha internacional.

*Sob a regência do
Chef Magalhães, que assi-
na os pratos.

*O hotel conta com os
restaurantes: Di Caval-
canti; Pizzaria dos 500;
Flamboyant; Casa Amare-
la e La Cave.

*O Hotel & Golfe Clube
dos 500 é um verdadeiro
oásis entre São Paulo e
Rio de Janeiro, ocupando

uma área de 600 mil
metros quadrados.

*Tem atrativos
especiais para to-
dos os perfis: adul-
tos, crianças, casais
e solteiros!

*Seu campo de
golfe com 9 bura-
cos, é um grande
diferencial para
uma seleta  e nobre
clientela, apreciado-
ra desta modalidade
esportiva.

*Outra nova
atração além de
quadra de tênis são
as seis quadras de
beach tennis, sem
falar das piscinas
externa e indoor.

Jacques Brunswick, Gerente Geral do Hotel & Golfe Clube dos 500, em Guaratinguetá

Sala Vip
*O Hotel Bela Vista, completando hoje, 78

anos, de sua fundação.
*Aniversariantes do dia: Guto Nader; Wesley

Baltazar; Jéssica Oliveira; Cris Moura; Philipe
Almeida Costa; Frederico Cassila De Luca; Kátia
Rodrigues; Mario Nunes Filho; Carlos Peres
Monteiro; Luis Filipe Santos; Aline Carvalho;
Elaine Delgado Vanzella.

*A pandemia já fechou mais de cinquenta es-
tabelecimentos em Volta Redonda.

*Nestas perdas se incluem o tradicional Bis-
trô Casa Antiga.

*Os Chefs José Osorio e Angélica São Thiago,
dentro do grupo de risco, tiveram que se afastar
de sua maravilhosa gastronomia. Uma grande
perda.

*Para compensar, o espaço terá bons frutos.
*Terá uma continuidade na área gourmet.
*Será o ‘Pasta a Mano’ cozinha autoral e terá

na linha de frente, a ‘expert’ Chef Anna Carol
Guerra. Sucesso. 2 – Anuncio Dra. Ana Vitória (
favor colocar mesmo anúncio deste sábado)

De Volta

A cirurgiã dentista em
formação, Isabella
Cantamessa, possui
120 mil seguidores no
seu Instagram

As elegantes e estilosas Ana Lúcia Amaral de
Albuquerque e Elina Costa

Fotos:  Divulgação
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Nacional

Brasília

O presidente da Confe-
deração Nacional de Muni-
cípios (CNM), Glademir
Aroldi, afirmou nesta se-
gunda-feira, dia 12, que
não existe estoque de vaci-
nas nas cidades.

- As vacinas estão sen-
do administradas de acor-
do com as orientações do
Ministério da Saúde, o
qual orientou a reserva do
imunizante para a aplica-
ção da segunda dose - disse
Aroldi em audiência públi-
ca na Comissão Temporá-
ria da Covid-19 do Senado.

Para ele, faltam uma
coordenação nacional da
estratégia de combate à co-
vid-19 e um mapeamento
da propagação das novas
variantes.

- [Isso] combinado com
uma baixa testagem da po-
pulação, resulta num cená-
rio em que estamos ape-
nas enxugando gelo - afir-
mou.

De acordo com o Painel
Nacional, até o dia 11 de
abril já foram vacinados
com a primeira dose mais
de 20,5 milhões de brasilei-
ros, e com a segunda dose,
6 milhões. Sendo assim,
observou o presidente da

CNM pede coordenação para enfrentar
covid-19 e nega estoque de vacina

Entidade diz que falta mapeamento nacional da propagação das variantes
CNM, além dos grupos pri-
oritários com vacinação
em andamento é preciso
assegurar a vacinação de
segunda dose para 14,5 mi-
lhões de pessoas.

Ainda para o presidente
da CNM, a diferença que
aparece no Painel do Mi-
nistério da Saúde, entre
doses entregues aos muni-
cípios e doses aplicadas na
população, não correspon-
de à realidade. Aroldi dis-
se, ainda, que o ministério
lança no sistema como
dose entregue assim que li-
bera os lotes e até estas va-
cinas estarem disponibili-
zadas para aplicação na
ponta, o sistema informa
como estoque não aplica-
do.

Outro motivo listado
pela CNM foi a incerteza
na entrega de novas remes-
sas, o que impõe reservas
para a aplicação da segun-
da dose. Além disso, a digi-
talização no sistema das
doses efetivamente utiliza-
das é efetuada apenas nos
dias após a aplicação e
ainda são várias as recla-
mações de municípios com
problemas de carregamen-
to das informações pelo
sistema do Ministério da
Saúde, que apresenta gran-

de instabilidade, o que
atrasa ainda mais o regis-
tro das doses já aplicadas,
argumentou.

Aos senadores, o presi-
dente da CNM disse que os
municípios brasileiros têm
uma capacidade de aplicar
1,5 milhão de doses por
dia. E podem ampliar rapi-
damente esta capacidade.

Colapso

O presidente da CNM
também chamou atenção
para o colapso do Sistema
de Saúde, que, segundo
ele, não está ocorrendo so-
mente na rede hospitalar.

- Observamos a mesma
situação na rede de aten-
ção básica, constituída
como a porta de entrada
do SUS [Sistema Único de
Saúde] para todos os pro-
blemas de saúde dos brasi-
leiros - afirmou, acrescen-
tando que a rápida satura-
ção da Rede de Atenção
Especializada levou tam-
bém ao aumento explosivo
de atendimentos na aten-
ção primária, válvula de
escape para os pacientes
que não encontram leitos
nos hospitais.

- Desde o início da pan-
demia estamos realizando

Cremerj

Brasília

Pressionado por causa
da iminente instalação da
CPI da Covid-19, o presi-
dente Jair Bolsonaro usou
as redes sociais na manhã
desta segunda-feira, 12,
para pedir união e apoio
ao seu governo. O chefe do
Executivo reforçou sua de-
fesa em prol da “liberdade”
e voltou a criticar medidas
restritivas adotadas por go-
vernadores e prefeitos du-
rante a pandemia. “Cada
vez mais a população está
ficando sem emprego, ren-
da e meios de sobrevivên-
cia... O caos bate na porta
dos brasileiros. Pergunte o
que cada um de nós poderá
fazer pelo Brasil e sua li-
berdade e. . prepare-se”, es-
creveu, sem mais detalhes.

A publicação é acompa-
nhada de vídeo com tre-
chos de entrevistas de Bol-
sonaro antes, durante e de-
pois de sua campanha elei-
toral, inclusive com ima-
gens do episódio da facada
e de manifestações pró-go-
verno. Ao pedir apoio, ele
fala em respeito à Consti-
tuição e afirma que não se
deve “ofender exatamente
aquele que pode ser decisi-
vo” em momentos difíceis.

Na postagem, o presi-
dente diz aos seus seguido-
res: “Não desagregue,
some, acredite... Convença
aqueles que estão ao seu

Rio de Janeiro

Devastado nos últimos
anos por escândalos de
corrupção e crises econô-
micas, o Rio pode ver anti-
gos adversários políticos
compondo a mesma alian-
ça na eleição estadual do
ano que vem. Berço do
bolsonarismo e comanda-
do hoje pelo interino Cláu-
dio Castro (PSC), aliado do
presidente Jair Bolsonaro,
o Estado é visto como
peça-chave pela oposição.
Até um “palanque duplo”
para os projetos presiden-
ciais de Lula (PT) e Ciro
Gomes (PDT), por exem-
plo, é considerado.

A ideia é agrupar a es-
querda e o centro em tor-
no de um nome. O mais
cotado, hoje, é o de Marce-
lo Freixo (PSOL). Em gesto
impensável até pouco tem-
po atrás, o deputado fede-
ral tem construído pontes
à sua direita. Mira aproxi-
mação com o deputado fe-
deral Rodrigo Maia (DEM),
que deve migrar para o
MDB, e o prefeito carioca
Eduardo Paes (DEM), cuja
situação partidária ainda
tem um futuro incerto.

A movimentação de seu
principal quadro gera rea-
ção interna no PSOL, his-
toricamente avesso a ali-
anças com o centro. A saí-
da de Freixo do partido é
considerada inevitável por
alguns políticos, caso o
projeto de candidatura a
governador nessa composi-
ção se concretize. Nomes
importantes da legenda,
por outro lado, buscam es-
friar o conflito e pedem
mais diálogo interno.

Participam das conver-
sas outras figuras impor-
tantes da política local.
Pelo PSB, fala o deputado
federal Alessandro Molon.
Representa o PT seu vice-
presidente nacional do par-
tido e ex-prefeito de Mari-
cá, Washington Quaquá. O
PDT tem voz pelo presiden-
te da legenda, Carlos Lupi,
e pelo ex-prefeito de Nite-
rói Rodrigo Neves, que dei-
xou o cargo com cerca de
80% de aprovação no ano
passado.

Rio de Janeiro

O ex-deputado federal e
ex-prefeito de Nova Iguaçu
Nelson Bornier é mais
uma vítima da Covid-19. O
político, de 71 anos, estava
internado no Hospital Ba-
dim, na Tijuca, Zona Norte
do Rio de Janeiro, há mais
de um mês. Segundo a pre-
feitura de Nova Iguaçu, ele
foi vítima de complicações
da covid-19.

Um luto oficial de três
dias foi decretado no mu-
nicípio. Advogado, Bornier

De acordo com o Painel Nacional, até domingo já foram vacinados com a primeira dose mais de 20,5 milhões
de brasileiros, e com a segunda dose, 6 milhões

semanalmente pesquisas e
consultas aos prefeitos
para identificar as dificul-
dades, anseios e necessida-
des de cada uma das nos-
sas 5.568 cidades. O qua-
dro nunca foi tão dramáti-
co como agora - garantiu.

Segundo levantamento
da confederação, nas duas
semanas entre o fim de
março e início de abril,
cerca de 48% dos prefeitos

relataram que o hospital
de referência da sua região
estava em risco iminente
de ficar sem medicamen-
tos do chamado kit intuba-
ção. Já no levantamento
dessa última semana, que
contou com a resposta de
3.169 prefeitos, este percen-
tual recuou para 38,1%. A
diminuição foi atribuída
pela entidade às ações im-
plementadas pelos gestores

locais em cada município.
Ainda nas duas sema-

nas entre o fim de março e
início de abril, o levanta-
mento apontou que 26%
dos prefeitos relataram ris-
co iminente de falta de oxi-
gênio. Nesta última sema-
na, este percentual tam-
bém caiu para 18,6%.

*As informações são da
Agência Brasil

Preocupado com CPI,
Bolsonaro pede apoio e critica

governadores e prefeitos
lado a defender a Consti-
tuição, em especial seu art.
5º, a nossa bandeira verde
e amarela”. Bolsonaro
também diz que, “nos mo-
mentos difíceis deve-se
unir forças, nunca ofender
exatamente aquele que
pode ser decisivo nesse sal-
vamento” e repete que “se
a facada tivesse sido fatal,
hoje você teria como presi-
dente Haddad ou Ciro. Sua
liberdade, certamente, não
mais existiria.”

No texto, publicado em
sua página no Facebook, o
presidente também voltou
a afirmar que governado-
res e prefeitos que adotam
medidas de fechamentos
são “protótipos de ditado-
res”. Neste domingo, 11,
uma conversa do presiden-
te com o senador Jorge
Kajuru (Cidadania-GO) foi
divulgada pelo próprio par-
lamentar. Na gravação,
Bolsonaro pede o impeach-
ment de ministros do Su-
premo Tribunal Federal
(STF) e sugere que a CPI
da Covid-19 investigue go-
vernadores e prefeitos.

“Hoje você está tendo
uma amostra do que é o
comunismo e quem são os
protótipos de ditadores,
aqueles que decretam proi-
bição de cultos, toque de
recolher, expropriação de
imóveis, restrições a deslo-
camentos, etc”, afirmou.

Por Emilly Behnke

Covid-19: Ex-deputado Nelson
Bornier morre no Rio de Janeiro

foi prefeito de Nova Igua-
çu por três mandatos e de-
putado federal por cinco
mandatos.

Em seu perfil no Face-
book, seu filho, o deputado
federal Felipe Bornier,
prestou uma homenagem
ao pai. “Você será para
sempre o meu herói e mi-
nha maior referência. Você
vai fazer muita falta prin-
cipalmente pelo exemplo
de homem que foi”.

*Com dados da Agência
Brasil

No Rio, ‘palanque duplo’
para a oposição em 2022

Quem também está
sempre presente nas dis-
cussões é o presidente da
OAB, Felipe Santa Cruz,
que encerra o mandato à
frente da Ordem no início
do ano que vem. Cortejado
pelo PSDB, o advogado já
foi filiado ao PT quando
era mais jovem. Também
é amigo de longa data de
Eduardo Paes, cujo destino
político-partidário deve ser
decisivo para o do aliado.

Vários nomes, incluin-
do o de Santa Cruz e o de
Rodrigo Neves, são cotados
como possíveis candidatos
ao governo estadual. Hoje,
porém, o projeto Freixo é
o que mais empolga, dado
o histórico recente de bons
sufrágios do psolista. Para
consolidá-lo, no entanto,
uma série de fatores será
considerada.

O deputado já avisou -
inclusive em entrevista ao
Estadão - que só sairá can-
didato se compor uma ali-
ança robusta, que vá além
da esquerda. É aqui que
entra a importância de no-
mes como Paes e Maia,
avaliam Freixo e outros
que abraçam a causa.

A iniciativa desses qua-
dros da política para 2022
busca elaborar um discur-
so de reconstrução do Rio.
Ao mesmo tempo, tenta
construir um palanque
para dois dos principais
nomes da centro-esquerda
na eleição presidencial:
Lula e Ciro. O caso do go-
vernador do Ceará, Cami-
lo Santana (PT), em 2018, é
tido como referência para
essa possibilidade. O man-
datário cearense é aliado
do clã Gomes no âmbito
local.

- Penso que temos que
partir de trás para frente.
Primeiro, pensar num se-
gundo turno, garantir que
quem chegar lá receberá o
apoio para derrotar Bolso-
naro - avalia o petista Qua-
quá. Por orientação de
Lula, o PT deve seguir o
caminho de abrir mão de
protagonismo nos Estados
em troca de apoios ao ex-
presidente na sua tentativa
de voltar ao Planalto.

Um dos gestos recentes

dos petistas em aceno aos
demais partidos de esquer-
da se deu na câmara - e be-
neficiou dois cariocas.
Freixo foi nomeado líder
da minoria na Casa; Mo-
lon, da oposição. Por ter a
maior bancada, o PT pode-
ria reivindicar para si os
cargos, mas preferiu afa-
gar PSOL e PSB, duas le-
gendas na mira para a ali-
ança que Lula planeja
construir.

No PDT, que vê a possi-
bilidade de lançar nomes
considerados fortes em
pelo menos oito Estados, a
avaliação é de que o pa-
lanque nacional puxará os
estaduais.

- Não abriremos mão do
nosso palanque (para Ciro
Gomes). Pode ser palanque
duplo? Pode - aponta Car-
los Lupi.

Vaga no Senado
Dentro dessa configura-

ção para o governo do Es-
tado, a vaga que será aber-
ta no Senado também é
discutida. Santa Cruz já foi
citado como uma possibili-
dade, assim como Molon.

Até hoje ameaçado por
ter presidido a CPI das Mi-
lícias na Assembleia Le-
gislativa do Rio, Freixo
sempre pensa com cuidado
antes de disputar uma elei-
ção em que uma derrota o
deixaria sem direito à es-
colta que o protege desde
então. Ou seja, só trocará
a garantida reeleição para
a Câmara dos Deputados,
onde se sente confortável
atualmente, se tiver gran-

des chances de vitória no
Rio.

Quadros importantes do
PSOL pedem calma ao de-
putado em relação ao de-
bate sobre 2022, já que o
cenário no Rio ainda é
muito indefinido. Eles ava-
liam que talvez não seja
necessário ir além da cen-
tro-esquerda para derrotar
o bolsonarismo no Estado.
Temas como a Segurança
Pública e a manutenção da
Cedae, empresa pública de
saneamento, como estatal,
são centrais para o discur-
so psolista.

- Não estou convencido
de que seja o melhor cami-
nho (se aliar a antigos ad-
versários, como Paes e
Maia). Não encontra eco
na maioria do partido.
Mas o Marcelo tem o direi-
to de disputar o partido
com essa ideia, tentar ga-
nhá-lo com essa concep-
ção. O que peço é um pou-
co mais de calma - diz o
vereador mais votado do
Rio, Tarcísio Motta, que fi-
cou em terceiro na eleição
para governador em 2018.
Ele defende que o correligi-
onário e a sigla busquem o
diálogo e evitem criar um
cenário de rompimento.

Caso precise sair do
PSOL, Freixo terá que es-
colher uma nova casa. PT,
PDT e PSB evitam falar
em “convite”. Discreta-
mente, mantêm portas
abertas.

As informações são do
jornal O Estado de S. Pau-
lo.

Por Caio Sartori
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São Paulo

Um artigo enviado no
domingo, dia 11, para revi-
são de pares e publicação
na revista científica The
Lancet aponta que a Coro-
naVac, vacina produzida
pelo Instituto Butantan e a
farmacêutica chinesa Sino-
vac contra a covid-19, tem
eficácia de 50,7% para ca-
sos sintomáticos da doen-
ça, podendo chegar a
62,3% de eficácia quando
há um intervalo maior en-
tre as duas doses da vaci-
na. A CoronaVac é uma
das vacinas que vêm sendo
aplicadas no Brasil por
meio do Plano Nacional de
Imunizações (PNI).

O valor é pouco maior
do que já havia sido divul-
gado anteriormente pelo
governo paulista. Em ja-
neiro, o governo havia
anunciado que a eficácia
da vacina girava em torno

Artigo brasileiro aponta
eficácia de 50,7% da CoronaVac

Segundo estudo, intervalo maior entre doses aumenta eficácia

de 50,38%.
Segundo o estudo que

embasou o artigo, a eficá-
cia global da vacina che-
gou a 62,3% quando a se-
gunda dose foi aplicada
em um intervalo superior
a 14 dias da primeira dose.
A segunda dose pode ser
aplicada em um intervalo
entre 14 e 28 dias.

Outro resultado divulga-
do no artigo é que a vaci-
na tem uma eficácia entre
83,7% e 100% para os ca-
sos que requerem assistên-
cia médica. O dado supe-
rou o que o governo pau-
lista havia anunciado ante-
riormente de eficácia para
casos moderados, que gira-
va em torno de 77,96%.

“Esse estudo corrobora
o que já havíamos anunci-
ado há cerca de três meses
e nos dão ainda mais segu-
rança sobre a efetiva prote-
ção que a vacina do Butan-
tan proporciona. Não resta

nenhuma sombra de dúvi-
da sobre a qualidade do
imunizante”, disse Dimas
Covas, diretor do Instituto
Butantan, por meio de
nota.

O artigo também apon-
ta que a vacina, que é pro-
duzida com vírus inativa-
do, protege contra as vari-
antes P.1 (de Manaus) e P.2
(Rio de Janeiro).

O estudo com a vacina
e que embasou o artigo foi
feito entre os dias 21 de ju-
lho e 16 de dezembro de
2020, envolvendo 12.396
participantes voluntários
de 16 centros de pesquisa
no Brasil. Todos eles rece-
beram ao menos uma dose
da vacina ou placebo. Des-
se total, houve 9.823 parti-
cipantes que receberam as
duas doses. O estudo agora
será revisado pelos pares.

*As informações são da
Agência Brasil

Arquivo

Rio de Janeiro

A Justiça do Rio negou
nesta segunda-feira, 12, o
pedido de liberdade apre-
sentado na semana passa-
da pela defesa do vereador
carioca Dr. Jairinho (Soli-
dariedade) e da namorada
dele, Monique Medeiros,
mãe do menino Henry. O
casal está em prisão tem-
porária - por 30 dias - acu-
sado de matar a criança de
4 anos.

Para o desembargador
Joaquim Domingos de Al-
meida Neto, da 7ª Câmara
Criminal do Tribunal de
Justiça do Estado, não há
sentido no habeas corpus,
que pedia a adoção de ou-
tras medidas cautelares
em vez da prisão. A deten-
ção temporária é aplicada
“quando imprescindível
para as investigações do
inquérito policial”, confor-
me artigo citado pelo ma-
gistrado na decisão.

- Ora, se ela decorre de
imprescindibilidade, é um
contrassenso sequer cogi-
tar a substituição por me-
didas cautelares diversas,
que somente se aplicam
em caso de prisão preven-
tiva - instituto totalmente
diverso e com fundamentos
outros - apontou o desem-

Rio de Janeiro

Um grupo de cientistas
da Universidade Federal
do Rio de Janeiro (UFRJ)
demonstrou preocupação
com a continuidade da
presença da substância
geosmina na água distri-
buída pela Companhia
Estadual de Águas e Esgo-
tos (Cedae) aos 9 milhões
de clientes da Região Me-
tropolitana do Rio de Ja-
neiro. Desde o verão de
2020, os consumidores
têm percebido o sabor e o
odor parecidos com os de
terra na água distribuída.

Embora a qualidade
da água tenha melhorado
nos meses chuvosos ao
longo do ano passado,
pela diluição natural do
elemento na água captada
pela Cedae junto ao Rio
Guandu, novamente o fe-
nômeno voltou a se mani-
festar no verão de 2021 e
perdura durante o início
do outono. Os pesquisado-
res da UFRJ recomenda-
ram diversas medidas
para diminuir o proble-
ma.

Entre as sugestões, des-
taca-se o investimento em
ações de longo prazo, pois
os cientistas afirmam que
é grande a probabilidade
de o problema vir a ocor-
rer novamente em um fu-
turo próximo. O destaque
é o investimento em pro-
jetos de saneamento bási-
co e tratamento de esgo-
tos. A água captada pela
Cedae na Estação de
Guandu passa antes por
diversos municípios, a
maioria deles sem trata-
mento na descarga de
efluentes, tanto de esgotos
residenciais quanto de
material liberado por in-
dústrias instaladas às
margens dos rios da re-
gião.

“Projetos de sanea-
mento básico e tratamen-

Artigo também aponta que a vacina, que é produzida com vírus inativado, protege contra as variantes P.1
(de Manaus) e P.2 (Rio de Janeiro)

Justiça do Rio nega habeas corpus
a Jairinho e a mãe de Henry

O laudo de necropsia
produzido pelo Instituto
Médico Legal (IML) mos-
tra que o menino Henry,
de 4 anos, sofreu 23 le-
sões na madrugada em
que morreu. Presos acu-
sados de matá-lo, o verea-
dor carioca Dr. Jairinho
(Solidariedade) e a mãe
do menino, Monique Me-
deiros, carregaram o cor-
po da criança já morta às
4h09 do dia 8 de março,
conforme mostra ima-
gem do elevador do pré-
dio obtida pelos investiga-
dores.

Esse novo documento
que embasa a investiga-
ção afirma que as lesões
foram cometidas entre
23h30 do dia 7 e 3h30 do
dia 8, momento em que o
casal diz ter encontrado o
menino morto. Jairinho
e a mãe de Henry teriam
esperado 39 minutos an-
tes de tomar a atitude de
levá-lo ao hospital, de
acordo com as informa-
ções do laudo de reprodu-
ção simulada.

A investigação descar-
ta haver qualquer tipo de
veracidade na versão do
casal, que alegou que
Henry teria sido vítima
de uma queda da cama.

Tânia Rêgo/Arquivo

Jairinho e Monique estão presos desde a semana passada

bargador.
O casal foi preso na úl-

tima quinta-feira, e a in-
vestigação caminha para
um desfecho - esperado
até, no máximo, o início
da semana que vem. Es-
sencial para as apurações,
o laudo de reprodução si-
mulada mostrou que Hen-
ry sofreu 23 lesões na ma-
drugada da morte. Os feri-
mentos externos e inter-
nos no corpo do menino
são incompatíveis com a
versão de “acidente” dada
pelo casal, segundo os in-
vestigadores.

Esse documento afirma
que as lesões foram cometi-
das entre 23h30 do dia 7 e
3h30 do dia 8, momento em
que o casal diz ter encon-
trado o menino morto. Jai-
rinho e a mãe de Henry te-
riam esperado 39 minutos
antes de tomar a atitude de
levá-lo ao hospital. Isso
porque a investigação tam-
bém obteve uma foto que
mostra Monique com o fi-
lho no colo - já morto - às
4h09 daquela madrugada.
Jairinho estava com ela.

Por Caio Sartori

Laudo comprova que Henry sofreu 23
lesões na madrugada em que morreu

Tendo como causa principal
da morte as hemorragias in-
ternas, a criança foi alvo de
“ações contundentes e di-
versos graus de energia”,
que provocaram inclusive
marcas e sangramentos na
cabeça, lesões no rim e no
pulmão e laceração no fíga-
do.

Jairinho e Monique es-
tão presos desde a semana
passada. A medida é tempo-
rária e tem validade de 30
dias, mas a tendência é que
a conclusão da investigação
leve a uma prorrogação
desse prazo ou a uma con-
versão em prisão preventi-
va, que não tem tempo fixo.

Espera-se que o inquéri-
to policial, já em estágio
avançado, seja finalizado
até o próximo fim de sema-
na ou, no máximo, o início
da semana que vem. Os in-
vestigadores o entregarão
ao promotor do Ministério
Público responsável pelo
caso, Marcos Kac, para que
ele analise as provas.

A tendência, dado o grau
de embasamento das apura-
ções, é que Jairinho e Moni-
que sejam denunciados pela
morte de Henry. Ao comen-
tar a prisão do casal, a polí-
cia explicou que a tipifica-
ção usada naquele momen-

to era o homicídio dupla-
mente qualificado com
emprego de tortura. Jairi-
nho e Monique também
teriam coagido testemu-
nhas - como a babá do
menino, que omitiu con-
flitos no primeiro depoi-
mento que deu aos inves-
tigadores.

Nesta segunda-feira,
12, Thayná de Oliveira
Ferreira prestou novo de-
poimento à polícia. Ela
chegou à 16ª DP (Barra
da Tijuca) no início da
tarde, coberta por um ca-
saco, e entrou correndo
na delegacia.

Mais cedo, a mãe de
Henry passou mal na ca-
deia e precisou ser leva-
da ao Hospital Penitenci-
ário Dr. Hamilton Agosti-
nho de Castro, na zona
oeste da capital fluminen-
se. Ela reclamou de dores
na barriga - segundo a
Secretaria de Administra-
ção Penitenciária (Seap),
está com infecção uriná-
ria.

Monique teve alta e já
voltou ao Instituto Penal
Ismael Sirieiro, em Nite-
rói, região metropolitana
do Rio.

Por Caio Sartori

Cientistas da UFRJ
demonstram preocupação com
geosmina em água no Rio

to de esgotos são funda-
mentais e precisam ser
implantados, sendo neces-
sário também mensurar a
eficiência desses proces-
sos. Esse problema crôni-
co tem reflexos altamente
negativos na economia e
na saúde pública, e está
diretamente relacionado
com a perda da qualidade
da água de nossos ma-
nanciais, aumentando o
risco e a vulnerabilidade
das populações huma-
nas”, alertaram os pes-
quisadores.

Segundo eles, em cará-
ter emergencial, outras
alternativas de tratamen-
to da água também de-
vem ser consideradas,
como oxidação avançada
ou uso de carvão ativado,
que jogado à água captu-
ra moléculas poluidoras.

Cedae

Procurada para se ma-
nifestar sobre a preocupa-
ção externada pelos cien-
tistas da UFRJ, a Cedae
respondeu, em nota, que
a presença da geosmina
na água não causa ne-
nhum dano à saúde do
consumidor. Contudo, re-
conheceu que, mesmo em
pequenas quantidades,
pode alterar o gosto e o
cheiro.

Para eliminar estas al-

terações, a empresa infor-
mou que vem adotando,
desde o ano passado, uma
série de ações, como a
aplicação de argila lantâ-
nica na chamada Lagoa
Grande, formada antes da
captação da água na Esta-
ção do Guandu, e a apli-
cação de carvão ativado
na entrada de água da es-
tação.

Referente ao elemento
lantânio, que é lançado à
água para sequestrar o
fósforo presente, decor-
rente da poluição e que
alimenta as algas que
produzem a geosmina, a
Cedae disse que o lantâ-
nio não é um material pe-
sado e que a concentra-
ção utilizada não causa
mal à saúde pública.

A companhia susten-
tou que a solução defini-
tiva para o problema
será a construção de
uma barragem, com pra-
zo de execução de dois
anos, para separar a
água do Rio Guandu dos
rios Ipiranga, Queimados
e Poços, mais poluídos, a
um custo aproximado de
R$ 132 milhões. De acor-
do com a Cedae, a licita-
ção da obra está marca-
da para o dia 1º de junho
próximo.

*As informações são da
Agência Brasil

Pedro França

Desde 2020 consumidores têm sentido gosto de terra na água
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Redes sociais com altos regis-
tros repercutem sucesso da TV

O aumento do consumo de vídeos pelos smar-
tphones, de acordo com o Kantar-Ibope, apresen-
tou grande participação na vida dos brasileiros,
mas ainda bem longe de alterar os números da
televisão. Ao contrário. Em 2020, a audiência in-
dividual da TV foi a maior em cinco anos.

Por capitais, Florianópolis observou o maior
crescimento, com 51 minutos; 47, em Curitiba; 43,
Salvador; 42, Rio de Janeiro, e 41, em Porto Ale-
gre. São Paulo aparece na 10ª colocação, 34 minu-
tos/dia.

Também foi observado que o “consumo do en-
tretenimento somado a necessidade de conexão
(restrita por conta do isolamento) intensificou as
conversas nas redes sociais”. “BBB” e “A Fazen-
da” foram os programas mais comentados global-
mente.

Este mesmo levantamento mostrou que os
conteúdos de vídeo geraram mais de 362 milhões
de tweets e a TV aberta, entre realities shows –
com aumento de 373% em relação a 2019 - e no-
velas, foi responsável por mais de 90% deles.

Especialistas na área entendem que a expecta-
tiva para 2021, por tudo que vem acontecendo
neste primeiro semestre, deve apresentar resulta-
dos bem semelhantes.

TV TUDO

Por partes

Na novela “Quanto Mais Vida, Melhor”, próxi-
ma das sete da Globo, foi adotada a estratégia de
gravação por cenário, impondo um ritmo bastante
puxado ao elenco, também em função da pande-

mia.
Assim, por exemplo, já há cenas prontas para o

capítulo 40.

Quase no fim

As reformas que a Record promove nas instala-
ções de Itapecerica da Serra, para receber o “Power
Couple”, estão praticamente concluídas. Falta só al-
guma coisinha.

O programa, que terá apresentação de Adriane
Galisteu, vai estrear na primeira quinzena de maio.

Final
(Divulgação SBT)

No próximo sábado, às 22h30, o SBT exibe a fi-
nal do “Bake Off Celebridades”.

As personalidades que disputam o título de Me-
lhor Celebridade Confeiteira do Brasil, diante da
apresentadora Nadja Haddad e dos jurados Beca Mi-
lano e Olivier Anquier, são Pyong Lee, Dony De
Nuccio, Marcello Airoldi e Renata Dominguez.

Estava na prateleira

“Onde Está Meu Coração”, série gravada há qua-
se dois anos em São Paulo, com Letícia Colin, Dani-
el de Oliveira, Fábio Assunção, Mariana Lima, en-
tre outros, finalmente terá seu lançamento, dia 3
de maio em “Tela Quente” e sequência no Globo-
play.

O primeiro episódio, exibido em fevereiro de
2020, na 70ª edição do Festival Internacional de Ci-
nema de Berlim, foi bem elogiado.

Copa América

A informação no mercado é que o SBT, além dos
direitos para TV aberta, comprou todas as mídias
da Copa América.

E agora, depois de tudo assinado, irá revender al-
gumas delas e estabelecer parcerias em outras. In-
clua-se por aí a TV fechada. A competição será dis-
putada entre os meses de junho e julho.

Bate – Rebate
• Preparem seus corações, porque tudo cami-

nha para uma grande surpresa em se tra-
tando do novo apresentador de “A Fazen-
da”...

• ... Mas tudo no seu tempo, ainda sem quei-
mar etapas. Cala-te boca.

• Gio Branco, jurada do “Canta Comigo”,
acaba de lançar nas plataformas digitais a
sua segunda música: “Vem pra Ficar”.

• A Globo já colocou no ar as primeiras cha-
madas de “Falas da Terra”, para exibição
no dia 19.

• Ator Nelson Freitas foi confirmado no elen-
co da segunda temporada da série “El Pre-
sidente”, com início de gravações no Uru-
guai.

• J. Junior, um dos principais narradores do
SporTV, já tomou a segunda dose da vaci-
na...

• ... Agora está cumprindo aquele prazo ne-
cessário, para também voltar a se colocar à
disposição das transmissões esportivas.

• “Arcanjo Renegado” já tem uma segunda
temporada aprovada. Começa a gravar no
segundo semestre.

C´est fini
A jornalista Joana Treptow, que havia sido afastada se-

mana passada por suspeita de Covid-19, retomou ontem
seus trabalhos na Band.

Todos os exames feitos por ela deram negativo para a
doença.

(imagem controle remoto/reprodução)
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Volta Redonda

Com o empate em 2 a 2
com o Botafogo, no último
sábado, dia 10, o Voltaço
garantiu a vaga para as se-
mifinais do Campeonato
Carioca com duas rodadas
de antecedência. Além da
classificação, o time segue
invicto no Raulino de Oli-
veira e assumiu a liderança
da competição, com uma
partida a mais que Flamen-
go, o segundo colocado.

O  Neto Colucci fez
questão de celebrar e divi-
dir a classificação com to-
dos no Esquadrão de Aço.

- Sentimento de dever
cumprido. O dia que acei-
tei vir para o Volta Redon-
da naquela posição incô-
moda na Série C, pergun-
tei se também ficaria para
o Estadual e o presidente
me garantiu que sim. En-
tão, falei que iríamos es-
capar do rebaixamento e,
no Estadual, iríamos bri-
gar para classificar para a
semifinal do Carioca. E
conseguimos esta classifi-
cação, com muita dedica-
ção e trabalho de todos no
clube, diretoria, jogadores
e funcionários do clube.
Muitas pessoas não sa-
bem o que passamos no
dia a dia, nas vitórias ou

Neto Colucci comemora classificação
do Voltaço para a semifinal do Carioca

Comandante dedicou classificação a união de todos no clube e citou “Sentimento de dever cumprido”
derrotas. Não consegui-
mos uma vitória diante do
Botafogo, mas brigamos
até o final pelos três pon-
tos e conseguimos um em-
pate que vale a classifica-
ção antecipada para a se-
mifinal do Estadual, com
muito merecimento – des-
tacou.

Após uma maratona de
jogos, com nove partidas
em 29 dias, o Volta Redon-
da terá uma semana cheia
de treinamentos até a par-
tida contra o Bangu, mar-
cada para o próximo do-
mingo, dia 18, no estádio
Moça Bonita.

- Vamos ter uma sema-
na cheia de treinamentos
após uma sequência mui-
to puxada de jogos. Apro-
veitar para corrigir alguns
erros que tivemos, como
os gols que estamos to-
mando. Nosso time faz
muito gol, mas está to-
mando também e isso não
pode. É trabalhar para en-
frentarmos estes dois últi-
mos jogos e chegarmos
fortes fisicamente, tatica-
mente e mentalmente para
as semifinais, brigando
para seguirmos fazendo
história neste Campeonato
Carioca e, quem sabe, con-
quistar este título inédito
para o clube – ressaltou.

 Caique Coufal

Brasília

Após a euforia do títu-
lo, Rogério Ceni deu entre-
vista coletiva ainda no Es-
tádio Nacional Mané Gar-
rincha, em Brasília, para
falar sobre a conquista da
Supercopa Kia 2021. Feliz
com o título, o treinador
rubro-negro parabenizou a
CBF pela realização da
Supercopa e valorizou a
conquista da competição.

- Quero parabenizar a
organização da competi-
ção. È uma competição
que já existe há muito
tempo nos grandes países.
O Flamengo é o maior
vencedor e queremos que
continue assim. Eu me
sinto muito feliz. Fui cam-
peão brasileiro no fim de
fevereiro, estamos em
abril e poder comemorar
um outro título, tendo em
vista o tamanho do nosso
rival, que valoriza ainda
mais a nossa conquista -
disse Rogério Ceni.

Em campo, Flamengo e

Rio de Janeiro

A Confederação Sul-
Americana de Futebol
(Conmebol) divulgou nesta
segunda-feira, dia 12, a ta-
bela detalhada dos jogos
da fase de grupos da Copa
Libertadores, com as da-
tas, horários e sedes das
partidas.

A fase de grupos da Li-
bertadores terá início no
dia 20 de abril, quando o
Internacional mede forças
com o Always Ready (Bolí-
via), a partir das 19h15
(horário de Brasília) em
La Paz. Na mesma data o
Flamengo pega o Vélez
(Argentina) fora de casa a
partir das 21h30, mesmo
horário do jogo do São
Paulo, que visita o Spor-
ting Cristal (Peru) em
Lima. E ainda há a possibi-
lidade da estreia do San-
tos, caso supere o San Lo-
renzo na fase prévia. Em
caso de classificação, o
Peixe pega o Barcelona

Rio de Janeiro

Os seis times brasilei-
ros classificados para a
atual edição da Copa Sul-
Americana ficaram sa-
bendo nesta segunda-fei-
ra, dia 12, as datas das
suas estreias na competi-
ção, após a Confederação
Sul-Americana de Fute-
bol (Conmebol) anunciar
a tabela detalha do tor-
neio.

No dia 20 de abril en-
trarão em campo o Atlé-
tico-GO, que enfrenta o
Newell’s Old Boys (Ar-
gentina), e o Athletico-
PR, que terá pela frente o
Aucas (Equador). Um dia
depois será a vez de o
Ceará entrar em campo
contra o Jorge Wilster-
mann (Bolívia) e de o
Bahia encarar de Monte-

Após a comemoração da classificação, Voltaço terá uma semana cheia de treinamentos até a partida de domingo

Rogério Ceni valoriza nova conquista
nacional com o Flamengo

Palmeiras protagonizaram
um grande espetáculo.
Além do futebol de alto
nível e de toda a emoção
que envolveu a competi-
ção, vencida apenas nos
pênaltis pelo Fla, a parti-
da provou porque os dois
times são considerados
por muitos os melhores do
Brasil.

- São os dois times que
mais venceram no ano
passado do futebol brasi-
leiro. A gente apresentou
um grande jogo. É um
jogo que fica marcado
como especial, são quatro
títulos nacionais nessa era
do Flamengo e meu se-
gundo título em cinco me-
ses no clube - avaliou
Ceni.

Na Supercopa Kia 2021,
o Flamengo mostrou a for-
ça de um elenco estrelado
por alguns veteranos mui-
to importantes, como o
meia Diego Ribas, o late-
ral Filipe Luís e o goleiro
Diego Alves, que defendeu
três cobranças de pênalti.

Rogério tem neles mais do
que grandes jogadores de
seu elenco. Eles também
funcionam como líderes
dentro do grupo e o trei-
nador sabe disso.

- Essa geração de joga-
dores mais experientes
mostra que ainda tem
fome de vencer. É uma
coisa que falo para eles,
para o Filipe, para os Di-
egos (Alves e Ribas),
Everton Ribeiro, Arão,
que apesar de não ter
chegado nos 30 já está há
muito tempo no Flamen-
go. Não deixem essa
oportunidade passar, de
construir essa era vence-
dora. Porque no dia que
passar, vão achar que o
tempo de vocês também
passou. É o que digo para
eles, se puder ser cam-
peão, seja. Essa geração
continua honrando a ca-
misa do Flamengo. É o
caráter que eles têm que
serve de exemplo para os
jogadores mais jovens -
contou.

Além da técnica e da
tática, esse foi um título
conquistado com o cora-
ção. Essa foi a análise de
Rogério Ceni da partida.
Com muitas reviravoltas,
o Flamengo soube reagir,
colocar a alma na ponta
da chuteira e, acreditando
até o fim, buscou a segun-
da Supercopa de sua histó-
ria.

- Espero que a gente
carregue no nosso cora-
ção sempre o desejo de
ver o Flamengo lá em
cima, de colocar o Fla-
mengo no ponto mais
alto. Eu sei que às vezes
existem as desconfianças,
as dúvidas, ninguém aqui
tem outro desejo a não
ser ver esse clube vence-
dor. Tenho certeza que no
Brasil inteiro, em especi-
al no Rio, está todo mun-
do feliz. Mais uma vez,
um jogo difícil, delicado,
mas o time mostrou que
o coração vermelho e
preto continua batendo
forte -  concluiu.

Thais Magalhães

Ceni elogiou atuação dos dois times neste domingo, em Brasília, e elogiou grupo do Fla: “Coração vermelho e preto bateu mais forte”.

Conmebol divulga datas
e horários da fase de
grupos da Libertadores

(Equador) a partir das
19h15.

Já o atual campeão Pal-
meiras estreará pelo Gru-
po A no dia 21, quando vi-
sitará o Universitario
(Peru) em Lima a partir
das 21h. Pela mesma chave
há a possibilidade de o
Grêmio medir forças com
o Defensa y Justicia (Ar-
gentina), em Porto Alegre
no mesmo dia e horário,
caso supere o Independien-
te del Valle (Equador) na
fase prévia. Também no
dia 21, mas pelo grupo H,
o Atlético-MG joga na Ve-
nezuela contra o Deportivo
La Guaira, mas a partir
das 19h.

O último brasileiro a es-
trear na competição será o
Fluminense, que, pelo gru-
po D, recebe o River Plate
(Argentina) no estádio do
Maracanã no dia 22 de
abril a partir das 19h.

*As informações são da
Agência Brasil

Com seis brasileiros,
Copa Sul-Americana

começa no dia 20 de abril
video City ou Fenix, am-
bas equipes uruguaias.

Os dois últimos brasi-
leiros a estrearem na
competição serão o Bra-
gantino e o Corinthians,
que entram em campo no
dia 22 de abril. O Massa
Bruta medirá forças com
o Tolima (Colômbia) e o
Timão pegará o River
Plate (Paraguai).

Ainda há a possibili-
dade de Santos e Grêmio
entrarem na Sul-Ameri-
cana caso não se classifi-
quem para a fase de gru-
pos da Copa Libertado-
res. O Peixe disputa a
fase prévia da Libertado-
res com o San Lorenzo
(Argentina) e o Tricolor
com o Independiente del
Valle (Equador).

*As informações são da
Agência Brasil
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